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Según el acuerdo adoptado por el Consejo de Administración__________

Avilcicta será vendida a otra empresa
La empresa láctea Avilada, 

radicada en Avila, va a se ven
dida próximamemte, según el 
acuerdo alcanzado en la últi
ma reunión del Consejo de 
Administración celebrado'en 
Madrid. Según ha podido 
saber este periódico de fuentes 
del citado Consejo, en la reu
nión se apoyaron las gestiones 
realizadas hasta este momento 
para la venta de la empresa.

Tras la reunión del Consejo 
se facultó al presidente para 
que continúe con las negocia
ciones iniciadas, hasta este mo
mento, con al menos cuatro o 
cinco empresas interesadas en 
la compra, entre las que esta
rían, según ha sabido este pe
riódico, una cooperativa so
riana de leche y una fábrica de 
quesos.

ANTES DEL D1A 21

Los dos consejeros que la 
Caja de Ahorros tiene en el 
Consejo de Administración en 
su representación, Gonzalo Ve
gas y Ricardo Sánchez Enci
nar, se reunieron ayer en las 
oficinas de la Caja en Avila, 
con un grupo de ganaderos en 
representación de los produc
tores que venden su leche a 
Avilacta. En esta reunión se 
les explicó las gestiones reali
zadas hasta ahora, así como la 
decisión tomada por el Con-

Avilacta será vendida próximamente LUMBRERAS

sejo, de que la venta de Avi
lacta se realice antes del día 21 
de enero. En el caso de que, en 
esa fecha, la venta de la socie-, 
dad no haya sido posible, se 
volverá a reunir el Consejo de 
Administración para tomar al
guna otra decisión.

Los dos consejeros de la 
Caja no quisieron ayer dar a 

conocer más detalles sobre este 
tema, remitiéndonos al presi
dente del Consejo, José María 
Barraca, representante de 
CRETA, que ayer no pudo Ser 
localizado por este periódico.

Avilacta, que ya tuvo pro
blemas, en su día, lo que la 
obligó a pasar de ser coopera
tiva a sociedad anónima, hace 

meses qué atraviesa una deli
cada situación, que ha termi
nado en las últimas semanas 
con una disminución en su 
producción, tanto por la com
petencia de otras centrales le
cheras, como por la negativa 
de algunos ganaderos a quie
nes se les debe dinero, a entre
gar en esta central su pro
ducto.

Acuerdo del 
Ayuntamiento de Avila
Los depósitos de 
combustible de 
CAMPSA 
podrían 
trasladarse

El Ayuntamiento de Avila 
va a iniciar gestiones para 
que los depósitos que la 
empresa CAMPS A tiene en 
las cercanías del puente de 
la Estación de ferrocarriles, 
sean trasladados, dentro del 
término municipal de la 
Ciudad de Avila, pero fuera 
de las cercanías del casco 
urbano.

Esta decisión la tomó ayer 
el Pleno del Ayuntamiento, 
a raiz de una moción pre
sentada por el concejal de 
Izquierda Unida, Mauricio 
Velayos en la reunión cele
brada anoche en el salón de 
sesiones de la Corporación 
Municipal. -

La propuesta tuvo que 
ser modificada parcialmen
te, ya que en un principio, 
en la misma, se pedía el 
desmantelamiento de las ins
talaciones lo que, según 
González de Vega, porta
voz del CDS, podría llevar 
a que la empresa CAMPSA 
sacara de Ávila las instala
ciones, con los consiguien
tes riesgos de pérdidas de 
puestos de trabajo y de falta 
de abastecimiento de com
bustible a la Capital.

Pasa a página 4

L. Garcinuño,
comisario de 
Patrimonio y 
Miguel Santos, 
<lelegado 
de Hacienda

Con toda probabilidad, 
Luis Garcinuño será nom
brado nuevo comisario de 
Patrimonio en Avila, según 
ba podido saber este perió
dico de fuentes solventes. 
Al parecer, el propio Fer
iando Jarque, delegado te
rritorial de la Junta de Cas- 
Lúa y León en Avila, ha 
enviado yael nombramiento 
para que sea publicado en 
el Boletín Oficial de Casti- 
bay León, por lo que en los 
próximos días Luis Garci- 
mño se verá confirmado en 
encargo.

También va a tornar po
sesión, en los próximos días, 
del cargo de delegado de 
Jacienda en Avila, Miguel 
antos Berrueco, que venía 
esempeñando la misma fun

ción en La Coruña.
Bor otra parte, ha sido 

onfirmado en el cargo de 
irector de la Institución 
ran Duque de Alba, Car- 

^^Luis López. Página 3

Salamanca cuenta con más posibilidades que Avila

La Caja Rural decide hoy su futuro
La Asamblea de socios de la 

Caja Rural Provincial de Avila 
decidirá hoy su futuro en la 
votación de la propuesta del 
Consejo Rector para su pró
xima fusión. El Consejo Rec
tor se reunió en la tarde y 
noche del domingo, permane
ciendo hasta las dos de la 
madrugada, para analizar las 
dos únicas propuestas recibi
das, la de la Caja de Ahorros 
de Salamanca y la de la Caja 
de Ahorros de Ávila, siendo la 
primera, según ha podido saber 
El Diario de Avila la que cuenta 
con más posibilidades. Al pa
recer, el Consejo de Adminis
tración ha tenido muy en cuenta 
ia opinión de los trabajadores, 
que se inclinan, casi unánime
mente, por la salmantina, al 
igual que ocurrió también en 
su día en Palencia.

La Asamblea de Socios ha 
sido convocada para las 4,30 
de esta tarde en primera con
vocatoria y para las 5 en se
gunda, figurando en el orden 
del día la confección de la rela
ción de socios presentes y re
presentados, la presentación y

votación de la propuesta del 
Consejo Rector, el acuerdo de 
disolución según los Estatutos 
Sociales, el nombramiento de

socios liquidadores y la desig
nación de socios para la firma 
del acta de ia sesión.

A la asamblea se espera que

asista un elevado número de 
socios de la Caja Rural, ya que 
existe gran preocupación entre 
ellos por el futuro de la entidad.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 2 AVILA Martes, 12 de enero de 1988

Farmacias
Para hoy martes, día 12. 

Don Antonio F. de la Puente. 
Plaza de Santa Teresa, 6. Telé
fono 211266.

Para mañana miércoles, día 
13. Doña María Paz García 
Martínez. Virgen de la Sote
rraña, 20. Teléfono 222083. ------------- --------------

Cartelera
Cine 1 OM AS LUIS DE VIC
TORIA (Teléf.: 220020). A 
las 8 y 10,45; “Ishtar”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe- 

. ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA S 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40; EI pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30; Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva là gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00; Viva, la gente de Avila. 
19,30; Viva la gente con futuro. 20,05; 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00; La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00; Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00; Figura con paisaje. 
01,00: Noches de Alanda (Jesús 
Marchamalo). 03,(X): La radio en 
la radio (Matías Rodríguez). 
06,00: El despertador maldito. 
08,00; España a las ocho. 08,30: 
informativo regional. 08,45: No
ticias en Avila (Lola López Con
treras). 09,00; Escuela de Salud. 
09,30: Cinco horas con radio 
(Incluye Informativo Central a 
las 12). 13,30; Informativo regio
nal. 13,45; Noticias en Avila (Lo
la López Contreras). 14^00; Dia
rio hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Cada día. 
15,30. La radio sigue. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,(X): Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Un día en Castilla-León. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: In
formativo Monográficos. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó.

Dónde comer 
De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado. 1. Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores______
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán. 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán. 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china. 525 pts.; castella
na. 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 7 6 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey. 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras- 
tro, 4. Telf. 21,12 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa. Bajada de 
la Losa, 12. Telfs. 21 11 01 - 21 11 02. 
900 pts.
• El Rincón. Plaza de Zurraquín. 6. 

Teléf.: 21 31 52. 600 pts.
• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te

léfono: 21 31 98. 495 pts.
• Cafetería Estación Renfe. Telé

fono 22 76 22. 475 pts.
• Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa. San'Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

• Restan ran te- Mesón “ Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8, 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria. 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda de Madrid, 15. 
Telf.: 2'1 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11.750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 700 pts.

• Ocambo. Canetera Avila-Villacas- 
tía Telf.: 22 2Ó 09. 7 50 pts.

• Piquio. Estrada, 2. Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono; 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca. 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts.
• Casa TeodoriUo. Vallespín, 21 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 46O. pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio. 4. 

Telf.: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Carretera de Sonso

les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé- 

fonó: '’.2 64 24. 475 pts.
• El Zamorano..El Tostado, 8, Telé

fono ¿1 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel, 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 
. Telf.: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/ñ. Telf.: 22 93 62. 9Ó0 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba, 8. Telf.: 22 68 82.450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono; 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono: 22 '00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n. Telé- 

. fono: 21 31 31. 550 pts.
• Bar-restaurante “El Yantar”. San 

Pedro Bautista, 11. Telf.: 21 35 69,

f^ OCASO, S.A.
~ Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente eatación de autobuses)

Telf. 21 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

El Hospital Provincial volvió a ganar el ¡ 
concurso navideño de belenes
Avila. Redacción. 

El belén expuesto en el 
Hospital Provincial ha vuelto 
a ganar este año el concurso 
organizado por el Ayuntamien
to de nuestra capital, cuyo 
fallo se dió a conocer el pasado 
fin de semana. A este con

La Caja Rural festejó con sus empleados 
el día de los Reyes Magos
Aviia. R.

Como en años anteriores y 
siguiendo su tradicional cos
tumbre, la Caja Rural Provin
cial de Avila, celebró la festi
vidad de los Reyes Magos, 
junto a sus empleados e hijos, 
en un ambiente íntimo., fami
liar y de gran alegría.

Se inició la fiesta el día 4, 
visitando la Cabalgata el ba
rrio de La Toledana, por ha
berío así solicitado la Asocia
ción de Vecinos de la misma, 
donde la acogida por parte de 
estos fue magnífica.

NUEVO PASAJE DE LUJO 
En la mejor zona comercial 

"AVDA. DE PORTUGAL" 
Locales en alquiler totalmente acabados

AMBIENTE ELEGANTE
Varios tamaños a precios económicos.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA 
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS
Dr. Fleming, 3-bajo

Telf. 21 26 49 - 21 22 22

Si quieres infórmacion con detalle, Mercedes te atenderá en 
los teléfonos (91) 433-43-73 / 552-63-08 / 552-04-70

! 57 desea informat idn, envie este cupón ai ¡
, Apdo. WJd - J8Ü8U MADRID ,
i i
, D--------------------------------------------------------------------- ,
i Domicilio__________________________________•
’ Población__________________ Tel.__________'
i i
, t P________ Pnn un id_____________________  ,

curso, cuyo primer premio en 
metálico es de 50.000 pesetas, 
se han presentado diez bele
nes.

El segundo de los premios, 
dotado con 40.000 pesetas ha 
sido para el instalado en el 
Colegio Público Comuneros

Toda esta jornada transcu
rrió con normalidad, regre
sando la Cabalgata a su punto 
de partida “Barrio de las Va
cas”, ya que los componentes 
de la misma eran mozos de 
dicha Asociación, quienes pres
taron desinteresadamente su 
colaboración.

Ya eri el día de Reyes, el 
Salón de Actos de esta Enti
dad, se vio repleto de niños a 
quienes acompañaban padres 
y familiares, que esperaban 
ansiosos la llegada de SS.MM. 
los Magos, para recibir de sus 
manos eljuguete pedido, acree

de Castilla, y el tercero para el 
grupo de preescolar del Cole
gio de La Encarnación.

El jurado calificador deci
dió también dar una mención 

•especial al belén de Urraca 
Miguel y al del Colegio Pú
blico Santísimo Rosario (Mo- 
sén Rubí).

dor de su buen comportamien
to en el año que finalizó.

Este día comenzó con entre
ga de cotillones; actuación del 
grupo de teatro “Farándula”; 
piñatas, castillo infantil de fue
gos de artificio y seguidamen
te, la llegada de los Reyes, 
debidamente escoltados por la 
Policía Municipal que fueron 
saludados conforme al proto
colo, repartiendo abundantes 
juguetes y caramelos a todos 
los niños asistentes, terminan
do con un ágape con el que la 
Caja Rural obsequió a todos 
los asistentes.

ARTICULOS Y 
MANUALIDADES 

Y BELLAS ARTES
EN FRANQUICIA
Para localidades 
a partir de 5.000 

habitantes.
Monte su tienda o sección es
pecializada con el renglón co
mercial de mayor futuro y posi
bilidades y en las mejores con
diciones imaginables.

IMPRESCINDIBLE: Contar con 
local comerciaL instalaciones 
sencillas y una inversión a par
tir de 3.300.000 pesetas.

— Personas con dedicación 
plena.

— Muy apropiado para 2-3 
familiares.

OFRECEMOS: La mayor expe
riencia y surtido en el gremio.

—Formación y asesora
miento.

—Garantizamos y nos res
ponsabilizamos de la in
versión concertada con 
nosotros.

Para recibir mayor inforrna- 
ción, escribir con datos y tm®" 
fono a Apartado de Correos 
a® 872, Referencia "G” 20.08 
SAN SEBASTIAN. __
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Consejo General de la Institución Gran Duque de Alba. LUMBRERAS

Ratifícada la cúpula de la Institución 
Gran Duque de Alba tras la primera 
reunión del Consejo
Avila. Fernando Alda.

En la mañana de ayer tuvo lugar, en la sala de comisiones 
de la Diputación Provincial de Avila, la reunión del Consejo 
General de la Institución Gran Duque de. Alba, tras haber 
quedado constituida la nueva Corporación Provincial.

En dicha sesión Extraordi
naria tomaron posesión, de 
acuerdo con los estatutos de 
esta institución de estudios 
abulenses, los consejeros de la 
misma. El presidente de dicho 
Consejo General es el de la 
Diputación, Daniel de Fer
nando; como vicepresidente, 
Sebastián González y, como 
vocales. Narciso Serrano, Ana 
María Pindado Martín, Ar
turo Familiar, José Antonio

Carmelo Luis López, director de la Institución. lumbreras

Familiar, Angel Jiménez Be
rrón, Julián Blázquez Chamo
rro y Florencio Galindo, que 
estuvo ausente.

RATIFICACION DE 
CARGOS

Fueron ratificados en sus 
cargos como director y secre
tario de la Institución Gran 
Duque de Alba Carmelo Luis 
López y Luis Garcinuño, res-

pectivamente. Carmelo Luis 
agradeció, en unas breves pa
labras, la confianza que se les 
había prestado, y seguida
mente pasó a exponer las 
nuevas becas que se convo- 
carán en este año.

En principio fueron apro
badas por el Consejo, aunque 
su dotación económica quedó 
supeditada a los próximos 
presupuestos de la Diputa
ción abulense.

El borrador de presupues
to que ha presentado la Insti
tución Gran Duque de Alba a 
su Consejo General asciende a 
29 millones de pesetas, nueve 
más que el año anterior. Esté 
aumento viene dado por la 
preparación de un Congreso 
de Economía sobre desarrollo 
local y comarcal; la asamblea 
de todos los centros de inves
tigación de España depen
dientes del CSIF; el congreso 
de historia de Avila, y un 
aumento en el número de 
becas convocadas. Sólo en 
este apartado, se han previsto 
cerca de 12 millones de pe
setas.

ESFUERZO) ECONOMICO
En la reunión de este Con

sejo se puso de manifiesto, 
por parte de algunos de sus 
miembros, el que iba a ser 
difícil alcanzar esa cifra de los , 
29 millones, debido a que la 
Diputación, presupuestaria
mente, no ha visto aumentada 
su dotación económica. Car
melo Luis insistió en la necesi
dad de que la Diputación 

-abulense realizase un esfuerzo 
para llegar a esa cifrad dado 
que en los últimos años la 
Institución Gran Duque de 
Alba no ha visto incrementa
das sus partidas presupuesta
rias.

Entre las próximas activi
dades que llevará a cabo la 
Duque de Alba está el co
mienzo, el próximo día 19 del 
presente mes, de una serie de 
conferencias sobre San Juan 
de la Cruz.

Fondo de reptiles
FERNANDO ALDA

Exilio interior
Culturalmente los últimos 

meses han estado demasiado 
tranquilos en Avila, como 
suele ser costumbre. Y aho
ra, que nos encontramos 
metidos en pleno invierno, 
no parece que el panorama 
vaya a cambiar. ¿O acaso 
hay alguna sorpresa espe
rándonos en el silencio?

De todos modos, no im
porta. Siempre queda para 
estos días, y para otros, el 
placer de la lectura, de la 
meditación, de la melanco
lía, de esos íntimos encuen
tros con un libro o con el sol 
poniente. Eso sí, a veces no 
basta, aunque en ocasiones 
uno encuentre cierto con
suelo. El espíritu es algo 
inquieto y que necesita de su 
alimento. Y hay que estar 
con los ojos bien abiertos 
para descubrir la belleza, o 
para perseguiría hasta la 
muerte, o simplemente para 
tener unos momentos de ex
pansión, de desahogo de 
tanto pensamiento. Y hay 
que ir al cinç, o a una 
charla, o a ver una expo
sición o una obra de teatro.

El exilio interior en estos 
muros es poco soportable en 
ocasiones, pese a la hermo
sura de la cárcel que nos 
alberga. Y por eso es nece
sario que se abran caminos, 
que mitiguemos el invierno 
de alguna forma. No es ya 
únicamente el desierto, es

La primera fase, 186 millones

Adjudicadas a FOCSA las obras de 
la Escuela de Capacitación Agraria
Avila. Redacción.

Las obras de la primera 
fase de la Escuela de Capa
citación Agraria de Avila han 
sido adjudicadas a la empresa 
Fomento de Obras y Cons
trucciones (FOCSA), en más 
de ciento ochenta y seis millo
nes de pesetas.

La adjudicación de las 
obras viene publicada en el 
último número del Boletín 
Oficial de Castilla y León, de 
fecha 7 de enero, firmada por

Radiocadena repara la avena 
que causa interferencias
Avila. Redacción.

Las interferencias que en 
algunos televisores produce la 
Onda Media de la emisora de 
Radiocadena en Avila —ex
clusivamente en la segunda 
cadena.— se deben a una ave

Siberia. No estaría mal en
contrar alguna flor en el 
camino que con su fuego 
iluminase este penar entre 
tinieblas que los abulenses 
tenemos periódicamente.

¿Se atreverá alguien a lan
zar algún proyecto? ¿0 ha
brá que seguir partiendo el 
hielo? Mucho me temo que 
sí, que nos desollaremos los 
nudillos ante tanta indife
rencia. Y no es pasión, sino 
el puro reflejo de la realidad. 
¿Tanto ha helado que segui
mos bajo cero?

Así que hay que continuar 
profundizando en el castillo 
interior, en los adentros, en 
el tuétano del alma. Y seguir 
escapándonos de vez en 
cuando para echar una cana 
al aire cultural.

Nó se puede menos que 
pensar que hay alguien que 
nos ha echado una maldi
ción, o que se empeña en 
que ésto continúe de esta 
manera, convertido en un 
erial. ¿0 es que somos así 
de torpes y nos falta imagi
nación, empuje, y ganas de 
hacer algo?

Somos como vegetales, o 
quizá como los osos, hiber
nando, con la diferencia de 
que los veranos no son muy 
distintos. De todos modos, 
la antorcha está encendida 
para quien se atreva a llevar
ía. ¿Alguien lo hará?

el consejero de Agricultura, 
Fernando Zamácolá.

La orden señala que “vista 
la propuesta de la Mesa de 
Contratación en relación con 
la adjudicación citada por su
basta”, se adjudican las obras 
a la citada empresa para que 
esta primera fase se realice 
con un presupuesto de 186 
millones 306.919 pesetas. El 
presupuesto de ejecución per 
contrata asciende a 214.936.455 
pesetas.

ría en el radioenlace de la 
emisora, lo que ha obligado a 
utilizar la línea microfónica. 
Desde el viernes se está tra
tando de reparar esta avería, 
para solucionar lo más rápi
damente posible esta situa
ción.

Domínguez, S. A.
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64 -<^Teléf.: 22 20 14
Expqsición y ventas: Avda. Portugal, 43 - Teíéf.: 21 14 27 AVILA
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El Ayuntamiento quiere el traslado de los depósitos de 
CAMPSA lejos del casco urbano
Avila. F.J. Santero.

(Viene de página primera)
En la defensa de su mo

ción, Mauricio Velayi^ argu
mentó el incumplimiento del 
reglamento sobre instalacio
nes insalubres y peligrosas, 
que indica que este tipo de' 
industria deben encontrarse a 
un mínimo de dos kilómetros 
del casco urbano. El concejal 
socialista José Ignacio Para
dinas añadiría, en su inter
vención, que también el Plan 
General de Ordenación Ur
bana excluye de esta zona, 
donde ahora se encuentran 
los depósitos, el uso indus
trial. También informó que 
un tema similar ha sido gana
do recientemente por el Ayun
tamiento de Valladolid.

Mauricio Velayos, que dijo 
no dudar de que se tomen las 
suficientes medidas de seguri
dad en CAMPSA, no descar
tó que pudieran producirse 
accidentes que pusieran en 
peligro la vida de los ciuda
danos.

El portavoz de Alianza Po
pular, Angel Acebes, diría que 
la inoción no debería referirse 
al desmantelamiento, sino a 
iniciar las gestiones que hicie
ran posible el traslado de los 
depósitos. Fernando Gonzá
lez de Vega, que habló de 
“situación no deseable” al ha
blar del lugar que ocupan los 
depósitos, dijo que su grupo 
votaría la propuesta si se ha
blaba de traslado, como así, 
definitivamente, sucedió, sa

cándose adelante por unani
midad.
PROPUESTAS UNANIMES

Al no haber turno de ruegos 
y preguntas, las propuestas rea
lizadas por la oposición fue
ron lo más interesante del 
Pleno Corporativo, dándose 
el caso curioso de que salieron 
adelante por unanimidad, tras 
recibir modificaciones en las 
que todos los grupos termina
ban de acuerdo. También fue
ron aprobados por unanimi
dad los temas de urbanismo 
dictaminados por la comisión 
correspondiente.

La primera de las propues
tas correspondió a Alianza Po

Estos son los depósitos que el Ayuntamiento quiere que se trasladen por su potencial peligrosidad. LUMBRERAS

pular, para la creación de una 
fundación pública para la po
tenciación, desarrollo y fomen
to del deporte; todos los gru
pos mostraron no sólo su acuer
do, sino también aseguraron 
que estaba en su programa o 
que habían realizado estudios 
al respecto, como en el caso 
del CDS.

,Se pasó después a la primera 
de las propuestas de Mauricio 
Velayos, que decía en principio 
que todos los solares de Avila 
pudieran convertirse en aparca
mientos, para quedar finalmente 
redactada en el sentido de que 
sean, otras acuerdo con los pro
pietarios, aquellos necesarios 
para este uso, por su situación, y 

tengan condiciones de acceso. 
En su otra mocjón se pedía un 
concurso de ideas para las fies
tas abulenses, a fin de que sean 
más participativas yse recobren 
tradiciones culturales, sustitu
yéndose el concurso de ideas 
con la presentación de propues
tas por los ciudadanos.

Finalmente, la propuesta de 
Juan Antonio Lorenzo, como 
portavoz de los concejales socia
listas, tiene la finalidad de. au
mentar la participación ciuda
dana en la gestión municipal: 
pot la misma, la Comisión de Ré
gimen Interior realizará en un 
plazo máximo- de 4 meses el 
Reglamento de Participación 
Ciudadana del Ayuntamiento de 
Avila.

Fallada el 
concurso de 
redacción sobre 
la Navidad
Avila. Redacción.

Reunido el jurado del 
Concurso de Redacción 
sobre la Navidad convoca
do por El Diario de Avila, 
ha dado el siguiente fallo:

—Menores de nueve años: 
Primer premio, Marta Al
hama Belotto, de 8 años. 
Los finalistas de esta cate
goría son Angel Galán Her
nández, Javier González 
Trujillano y Jonatán Gó
mez de San Juan.

—Entre nueve años y 12: 
Primer premio, Antonio 
Sánchez Guinea. Los fina
listas de esta categoría son 
Oscar Arenas Martín, Juan 
José González Díaz y Rosa 
Ana Martín Arroyo.

—De trece a dieciséis 
años: Primer premio, Ja
vier García de la Fuente. 
Los finalistas son Pedro 
del Cid Blázquez, Piedad 
Mories Moreno y Laura de 
Castro Llorente.

Los trabajos de todos 
ellos serán publicados en el 
próximo número de El Eco 
Escolar. Los premios serán 
entregados el próximo lu
nes, día 18, en un acto que 
tendrá lugar a las 6 de la 
tarde, en la sede de este 
periódico. Los tres gana
dores recibirán una bicicle
ta el más pequeño, y un 
ordenador para cada uno 
de los dos mayores.

Ni UN Dui?0 EN 4 MESES
-a

S

Esta es la oferta de Citroën: Disfrute inrnediatamente de su 
nuevo Citroën financiado a 4 años y olvídese de los recibos 
hasta dentro de 4 meses. Así de fácil, con sólo pagar la entra
da del 10% o el equivalente de su coche usado.

Venga ahora a por su Citroën 
y no pague un duro hasta dentro 
de 4 meses.
SOLO HASTA EL 
31 DEENERO

Yun Radio-Cassette 
GRATIS!!

OFERTA VALIDA PARA VEHICULOS EN ST0ÇK. HASTA EL 31 DE ENERO DE 19'88. NO ACUMULABLE A OTRAS OFERTAS PROMOCIONALES.
FINANCIACIONES CITROËN
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EL AÑO PASADO

OPEL KADETT. 
EL COCHE MAS VENDIDO

Desde su lanzamiento, la andadura del Opel Kadett ha estado 
marcada por el éxito.

Así, en 1985 fue nombrado coche del año. Y en 1987 ha sido 
el coche más vendido. Porque el Opel Kadett ofrece lo que ningún otro 
coche de su categoría.

Modelos de dos y tres volúmenes, además del Caravan y del 
Cabrio, diseñado por Bertone. Versiones de 3, 4 y 5 puertas.

Motores de 1.3; 1.6; 1.8; 2.Oi y 1.6 diesel. Cuatro diferentes niveles 
de equipamiento. Y unas prestaciones muy por encima de las de su 
competencia.

Pruebe el Opel Kadett, verá como nos da la razón.

OPEL
GM 7 OPEL ^

RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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Lin aspecto de las obras cuando estaban derribando ias últimas paredes del edificio pajuelo

ARENAS DE SAN PEDRO

Derribado un ala del edifício del Colegio 
Divina Pastora

_______POYALES DEL HOVO
Afirma el portavoz del CDS

La escasez de recursos propios, 
principal problema del 
Ayuntamiento
Poyales del Hoyo. F.J. Rodríguez._________

Jesús López Camacho es el único concejal del Centro Demo
crático y Social en el Ayuntamiento de Poyales del Hoyo. Según 
señala este concejal, en las últimas elecciones municipales tan 
sólo le faltó a este partido un voto para conseguir un segundo 
concejal. “De todas formas —comenta López Camacho— la 
acción de los partidos políticos en un pueblo como el nuestro 
sólo se aprecia durante las elecciones. Después, y es lo que ahora 
ha ocurrido, todos los miembros de los distintos partidos políti
cos que estamos en çl Ayuntamiento nos unimos como una piña 
para juntos resolver los problemas de nuestro pueblo”.

Avila. Redacción.
El colegio Divina Pastora 

de Arenas de San Pedro co
menzó el mes pasado el derribo 
de una de las alas de su edifi
cio, que, según dictaminaron 
los arquitectos a los que las 
monjas consultaron, amenaza
ban ruina. En el nuevo edificio

SOTILLO DE LA ADRADA
Fue instalado en el barrio de la Pasada_______________________________

Un belén viviente captó la atención de 
todos los visitantes
Sotillo de la Adrada. l.U.

Ahora que ya las fíestas navideñas han tocado a su fin, y 
que los visitantes que estuviéron con nosotros las últimas 
semanas, ya nos han abandonado, es bueno hacer un balance 
de todo lo acontecido durante estas fechas tan entrañables. 
Fundamentalmente voy a ceñirme al Belén viviente que se 
teatralizó el pasado día 24 de diciembre en el barrio de la 
Pasada, de Sotillo de la Adrada.

Fueron los vecinos de este 
popular barrio sotillano los 
que se encargaron de montar 
este Belén viviente, con cerca 
de 200 figuras. Días antes, 
con el beneplácito del Ayun
tamiento, se montaron en el 
parque de la Pasada un chozo 
para el portai, y utilizando el 
agua de la fuente se montó 
un río con una gran charca 
en el centro. Por medio de 
unas ramas y piedras, forma
ron una gran cascada. Tam
bién montaron un puente para 
el paso de los Reyes Magos.

A la entrada del Belén se 
encontraba una choza de pas
tores, seis o siete alrededor 
del fuego que preparaban la 
cena. Las ovejas y las cabras, 
recogidas en el redil, y una 
pastorcilla ordeñaba a una 
con un cubo de madera. Al 
lado estaban otros pastores, 
cocinando unas migas, que 
luego obsequiaron a los que 
asistimos entusiasmados ai 
contemplar el hecho. Según 
me informaron, repartieron 
unos 200 platos de migas 
entre los asistentes.

En el Chozo central se

se habilitará un salón de actos, 
laboratorio y aula de audio
visuales.

El costo estimado de todas 
estas obras se acercará a los cua
renta millones de pesetas, que 
serán sufragados por las pro
pias monjas, quienes esperan 
las ayudas que la Administra

encontraba la Virgen María, 
San José y el Ñiño. Tres 
angelitos aleteaban alrededor 
del Niño; junto a él, la muía y 
el buey.

El portal, iluminado muy 
tenue y un chorro de luz 
sobre el Niño que salía del- 
chozo. El conjunto del portal 
era toda una viviente obra de 
arte.

Más adelante, dentro del 
recinto del Belén, encontra
mos a un herrero, con su fra
gua de fuelle, aguzando sus 
hierros incandescentes en un 
yunque.

Después se encontraba un 
grupo de 15 jóvenes alrede
dor de una hoguera con sus 
cántaras de agua entonando 
villancicos.

GRAN ENTUSIASMO

El entusiasmo de todos los 
que contemplaban el nacimien
to era latente en sus rostros. 
Junto al puente se encontra
ban dos mujeres lavando unos 
pañales sobre unas piedras.

En una fuente se encon

ción concede para este tipo de 
ayudas.

El edificio se encuentra ya 
totalmente limpio de escom
bros. La foto de Pajuelo fue 
tomada semanas atrás, cuando 
todavía trabajaban las máqui
nas que derribaban las últimas 
paredes.

traban dos niñas con unos 
patos que nadaban tranqui
lamente. Al lado estaban unas 
cuidadoras de pavos. El con
junto entusiasmaba por la 
cantidad^ personajes ata
viados a la usanza.

También teníamos a las 
chocolateras con una gran 
caldera de chocolate que ob
sequiaban a todos los que 
contemplábamos con agrado 
el Belén. Según me informa
ron después, se obsequiaron 
con 500 vasos de chocolate y 
25 kilos de bizcochos. Junto 
a estas chocolateras se en
contraba un castañero asando 
sus productos y ofreciéndo
selo al público.

Un pastor montado en su 
borriquillo también andaba 
por todo el recinto pregun
tando a todos cómo dirigirse 
al Belén.

En otro lugar se encon
traba un agricultor con su 
arado uncido y dos borriqui- 
llos que estaban arando.

La culminación del belén, 
fue el momento en que llega
ron los Reyes Magos: Mel
chor, Gaspar y Baltasar, mon
tados en sus caballerías. En
cabezaban la comitiva tres 
pajes con llameantes antor
chas. Los Reyes llegaron cru
zando el pueblo tirando cara
melos a los niños que se 
encontraban en su carriino. 
Entraron en el belén y arro
dillándose, adoraron al niño.

—En este pueblo puede ser 
una postura acertada, pues 
todos los partidos colaboran 
en el buen hacer del pueblo. 
¿Pero, quién es la oposición, si 
realmente ustedes realizaran 
algo que fuera en perjuicio del 
pueblo, quién lo denunciaría si 
todos son gobierno y todos 
oposición, como creo que quie
re afirmar con sus. manifesta
ciones anteriores?

—El hecho de que todos 
estemos unidos en el Ayunta
miento no quiere decir que no 
tengamos distintos puntos de 
vista a la hora de resolver 
nuestros problemas, y que no 
haya discusiones a la hora de 
llevar a cabo los proyectos. 
Esto mismo nos capacita para 
decidir si las acciones del 
Ayuntamiento son buenas o no. 
De todas formas, las intencio- 
nes .de todos los grupos políti
cos que hay en el Ayuntamiento 
se ven claramente que son bue
nas y la disposición de una 
dedicación total a nuestro 
pueblo.

DIFICIL SITUACION 
ECONOMICA

—En estos momentos, 
¿cuál es el principal problema 
que debe afrontar su Ayun
tamiento?

—El principal problema que 
debemos afrontar es la escasez 
de recursos propios. Estamos 
esperando que se haga pública 
una auditoría que hemos en
cargado para conocer cuáles 
con las deudas de nuestro Ayun
tamiento. Creo que va a ser 
difícil de conseguir, ya que las 
cuentas del Ayuntamiento lle

van unos siete años sin revi
sarse. Esta misma escasez de 
recursos ha hecho necesario 
que nuestra economía dependa 
exclusivamente de las ayudas 
de los organismos estatales, 
autonómicos y provinciales.

Jesús López Camacho coin
cide con el resto de los conce
jales entrevistados en que el 
agua es hoy por hoy un pro
blema que debe resolverse in
mediatamente. “Es contradic
torio, pero es la triste verdad, 
cuanto más llueve, menos agua 
tenemos para nuestro abaste
cimiento. Sobre todo durante 
las épocas de lluvia. Los dos 
depósitos que tenemos se les 
sale el agua por las innumera
bles grietas que tienen”, co
mentó el concejal centrista.

—En cuanto a la Comisión 
de Sanidad y Consumo, que 
usted lleva, ¿cuál es el princi
pal problema que les afecta?

—Todo nuestro mayor es
fuerzo hasta ahora ha sido 
potenciar la limpieza de nues
tro pueblo, que estaba bas
tante abandonada por la ante
rior corporación.

Otro de los principales que
braderos de cabeza para este 
Ayuntamiento es la construc
ción de una nueva escuela para 
los niños. Este es un problema 
en el que también han coinci
dido todos los concejales en
trevistados. Para ello necesi
tan de un local que se encuentre 
en el casco del pueblo, para 
que los niños no-tengan que 
desplazarse fuera del pueblo, 
que es donde más fácilmente 
se pueden encontrar estos lo
cales.
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COMO TODOS LOS AÑOS
OPEL 

LOS IMPORTADOS 
MAS VENDIDOS.

Año tras año, desde 1983, Opel consigue este objetivo: el de los 
coches importados más vendidos en España.

Y las razones están al alcance de todos. Una extensísima 
gama tanto en modelos como en versiones.

Una avanzada tecnología. Vanguardista, robusta y con unas 
magníficas prestaciones. Y un precio muy a su alcance.

Siéntese al volante de un Opel de importación y Vd. será una 
razón más para que el año que viene Opel también sea 
“Los importados del año”.

RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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H-oyocasero, Navalosa, Serranillos y Navarrevisca, disconformes

El sistema de guardias médicas no satisfacea 
algunos pueblos del Alberche
Avila. Maximiliano Fernández.__________

Un buen número de localidades del Valle del Alberche se 
han mostrado contrarias al sistema de guardias médicas que 
se está imponiendo, basándose, principalmente, en la 
distancia existente entre sus pueblos y aquellos en los que se 
asientan los correspondientes centros médicos.

Concretamente Hoyocase
ro y Navalosa, que hasta 
hace poco tenían su médico 
y llevaban las guardias a 
San Martín del Pimpollar, 
deben ir, desde hace un año, 
a Burgohondo, a más de 30 
kilómetros y con problemas 
de nieve durante los meses 
de otoño e invierno. A los 
usuarios de Cepeda de la 
Mora les quieren enviar, al 
parecer, a Navarredonda, 
mostrándose también con
trarios. Otro tanto sucede 
con las localidades de Serra
nillos y Navarrevisca, cuyos 
médicos antes se turnaban, 
viéndose obligados, desde 
hace 3 ó 4 años, a acudir a 
Burgohondo, que también 
les queda más lejos, prefi
riendo, en consecuencia, per
manecer como antes, según 
ha manifestado a El Diario 
de Avila el alcalde de Serra
nillos, Tomás Gómez Pérez.

En cuanto a Hoyocasero, 
su alcalde, Hermenegildo 
Domínguez, manifiesta:

—La verdad es que como 
mejor estamos es con nues
tro médico. A partir de las 5 
de la tarde la guardia la hace 
el médico de San Martín del 
Pimpollar y se pretende que 
la haga en Navarredonda o 
Burgohondo. Nosotros he
mos pedido que nos dejen en 
Avila, porque incluso se tar
da menos tiempo que a Bur
gohondo, o que se busque 
un lugar más próximo.
JOSE LUIS GERMAIN: 
CAMBIO EN EL 
SISTEMA

El problema, por el con

trario, no es tal para el jefe 
del Servicio Territorial de 
Bienestar Social de la Junta 
de Castilla y León, José Luis 
Germain, quien lo analiza 
así;

—No es un problema de 
falta de asistencia, sino de 
cambio de sistema. Todo el 
mundo quiere tener el médi
co cerca, como sucedía antes 
en cada pueblo; pero se es
tablecieron las urgencias y la 
verdad es que no ha habido 
ningún problema asistencial. 
Consideramos que el siste
ma de guardias es bastante 
racional y el único que tene
mos ahora para este tipo de 
asistencia. La idea es con
centrar médicos, medios 
económicos y materiales. 
Pero no existe falta de aten
ción, si acaso desamparo en 
algún grupo determinado de 
población.

—La idea de las guardias 
médicas, contrariamente a 
lo que sucedía antes, en que 
cada pueblo disponía de su 
médico todo el día se supone 
que se ha puesto en marcha 
pensando en los profesiona
les de la medicina...

—Efectivamente, hay que 
pensar en los médicos, que 
deben prestar atención du
rante unas horas, pero no 
permanentemente. También 
se ha pensado en el trabajo 
en equipo, con historias clí
nicas, etc., tal y como se está 
haciendo ya en otros sitios.

—¿Y no se considera 
—preguntamos— el proble
ma de las distancias y las 
dificultades de comunica

Casa del Médico en Hoyocasero. El problema son las guardias medicas y 
urgencias con los consiguientes desplazamientos. LU MB RERAS

ción cuando están las carre
teras malas? •

—Sí. En todas las resolu
ciones de autorización de 
turnos de guardias médicas 
hay una cláusula final donde 
se indica que en situaciones 
climatológicas, epidemioló
gicas, etc., que aconsejen la 
interrupción de los turnos 
de urgencia, se interrumpi
rán automáticamente. Cuan

do ésto ocurre, el médico se 
queda en su núcleo de po
blación. La prueba de que 
ésto funciona es que, duran
te estos años, no ha habido 
falta de atención.

José Luis Germain ha ma
nifestado también a El Dia
rio de Avila que la mayoría 
de las guardias médicas es
tán establecidas y apenas se 
preve ya alguna más.

LAS NAVAS DEL 
MARQUES

Una decena de 
carrozas en la 
Cabalgata
Las Navas del Marqués. 
Félix Rosado.

Cerca de mil niños de la 
localidad recibieron regalos y 
caramelos de manos de los 
Reyes Magos en la iglesia parro
quial de San Juan Bautista, 
tras la celebración de la habi
tual Cabalgata de Reyes. El 
Ayuntamiento había reducido 
el presupuesto de la misma de 
4000 ptas. con que se contó el 
año pasado, a las 200.000 pe
setas que se aprobaron en esta 
ocasión.

Ante esta situación las pro
testas de diversas asociaciones 
y peñas no se hicieron esperar, 
y al final se volvió a contar con 
ese presupuesto aproximado 
al medio millón de pesetas. En 
principio se había suprimido 
la entrega de juguetes a todos 
los niños que acudieran a pre
senciar la Cabalgata. Con la 
colaboración de los industria
les se pudieron comprar los 
regalos, e incluso sobraron, 
recibiendo cada niño una bol
sa de caramelos y un juguete.

Además en la organización 
de la Cabalgata, que ha sido 
mejor que en años anteriores, 
participaron las peñas locales, 
la Asociación de Vecinos Pe
dro Dávila, la Asociación de 
Amas de casa, la Asociación 
Sociocultural Magalia, la Aso
ciación de Padres de Alum
nos, la Asamblea de la Cruz 
Roja, la A.D. Las Navas, la 
Juventud de Cruz Roja, el 
Centro Escolar y el Centro de 
la Tercera Edad.

Por otra parte todo el reco
rrido se hizo ante bastante 
público a pesar del frío y de la 
lluvia, que estuvo cayendo 
toda la tarde noche. En la 
cabalgata participaron una 
decena de carrozas.

Hoyo de Pinares.
Manuel Tabasco. 

Hoyo de Pinares, el séptimo 
pueblo de la provincia, con 
2.732 habitantes (censo 1987) 
en invierno y cerca de 10.000 
habitantes en verano, no tiene 
autobús directo con Avila.

Este pueblo con futuro, se 
encuentra situado a 43 kilóme
tros de Avila, y para ejecutar 
un desplazamiento en un me
dio público, continúa la tradi
ción de más de 40 años, y se 
necesitan dos horas y media 
para llegar a la ciudad.

Un autobús que pasa por 
Cebreros, recoge a los viajeros 
de Hoyo, a las siete de la 
mañana, que pacientemente es
peran en la calle pasando frío 
o en un bar generoso para los 
vecinos. Media hora después a 
las 7,30, los deja en Navalperal 
de Pinares (estación), a espe
rar otra vez el tren “unidad”de 
cercanías que viene desde Ma
drid, pensando con deseos de 
que llegue a su hora y transcu-' 
rrida la espera de más de una 
hora, los viajeros suben al tren 
y por fm llegan a la estación 
abulense a las 9,30 aproxima
damente, todo esto, para esos 
43 kilómetros, en la edad del 
ordenador. El regreso, nueva-

HOYO DE PINARES
Las paradas y trasbordos obligan a que el recorrido de 43 kilómetros 
requiera dos horas de viaje______________________ ______________________

Se necesita un autobús directo con la
capital de Provincia

Un largo periplo espera a los viajeros de Hoyo de Pinares que salen hasta la capital. TABASCO

mente en la estación, pero se 
debe tomar otro tren distinto 
al de cercanías, “el Salaman
ca”, sitio de donde procede, 
sobre las 17, y minutos ya que 
cambian en verano los hora

rios, hasta Navalperal, se efec
túa el trasbordo al autobús, y 
sobre las seis y media llega al 
pueblo. Tiempo invertido en 
regresar, cerca de dos horas.

En estos días que se habla 

tanto de paz y prosperidad 
para el año comenzado, pien
sen en la mayoría de personas 
que no disponen de coches 
particulares, además de en
contrarse en précaria^ituación 

económica, y tienen o deben 
solucionar varios problemas 
en la ciudad o enfermos con tra
tamiento médico o simplemen
te se necesita sacar uno una 
muela..., etc. También los ve
cinos se quejan de esta comu
nicación atrasada, del correo 
“combinatorio”, de tren y 
autobús por la mañana, y au
tobús -Cebreros-Avila por la 
tarde; comentan el retraso con
tinuo, las huelgas y demás. 
Saben que la empresa León 
Alvarez, vendió esta línea y 
continúan igual.

En el mensaje de esta cró
nica, esperan de' con alguna 
empresa de autobuses dispues
ta a poner un coche directo de 
Avila-Hoyo de Pinares o a 
revés, y están seguros de queel 
Ministerio de Transportes, Tu
rismo y Comunicaciones, den
tro de la Jefatura Provincial de 
Transportes Terrestres, ru
tará de no impedir esta liriez 
directa con la empresa en pU' 
tencia que los solicite.

Paz, para este pueblo, su
mido en el terror de la connu- 
nicación, que no está dis
puesto a callar, ni tampoco^ 
aguantar en sus carnes el p^^” 
de la bota claveteada del opr^' 
sor.
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En toda la iglesia quedan las huellas de los valores que fueron arrancados
El órgano haM.F. sido destruido, las lápidas levantadas del suelo, las puertas están abiertas... m.f.

LAS BERLANAsI ^^ iniciativa ha sido muy bien acogida por los vecinos

Se realizarán obras de reparación en la 
antigua iglesia parroquial
Las Berlanas. Maximiliano Fernández.

La antigua iglesia parroquial de Las Berlanas, situada en las 
cercanías del barrio de El Burgo y sometida en los últimos años a 
un gravísimo deterioro, será arreglada próximamente, según ha 
manifestado el párroco de la localidad, David Gallegó.

Al parecer, la obra en esta 
iglesia, una de las más grandes 
de La Moraña, se realizará 
con ayudas del Obispado, Di
putación Provincial (si firman 
un convenio entre ambos) y de 
los propios vecinos, que han 
acogido con satisfacción el 
anuncio y se muestran dispues
tos a colaborar, aunque criti
can que se llevaran de ella los 
retablos (algunos no se sabe 
dónde), artesonados moris
cos, etc., y que se haya per
mitido la rotura total del ór
gano, levantamiento de lápidas 
y otras acciones difíciles de 
calificar. Tampoco se admiten 
con mucho agrado las críticas 
contra las personas que se han 
preocupado por aportar ayu
das para lograr la mejor con
servación posible de las ermi
tas y de otros componentes del 
patrimonio histórico.

La obra de reparación en la 
iglesia antigua, que fue centro, 
según se recoge en algunas 
crónicas, de los siete barrios 
del pueblo, irá destinada fun
damentalmente al adecuado 
mantenimiento y cierre de la 
misma, para impedir los efec
tos tanto de incontrolados co
tilo de la propia meteorología, 
las aves, etc.

Las Berlanas, a pesár de no 
contar en, la actualidad con 
más de 415 habitantes habí- 
tualmente —la población crece

mucho en verano— posee dos 
importantes iglesias parroquia
les y dos ermitas (cada una de 
las cuatro en un barrio) que 
requieren un importante es
fuerzo de conservación, para 
poder mantenerlas adecuada
mente con todos sus valores y 
legarías a la posteridad. De 
aquí que cualquier acción que 
se emprenda para el manteni
miento de los templos deba ser 
aplaudida y secundada por 
todos.
ARTESONADOS 
MORISCOS

Sobre Las Berlanas y su 
antigua iglesia parroquial es
cribe Manuel Gómez Moreno 
en su obra “Catálogo Monu
mental de la Provincia de Avi
la”: “Distribuido este pueblo 
de Campo de Pajares en ba
rrios, se despoblaron algunos, 
quedando la iglesia en medio 
del campo, y apartada de los 
dos barrios subsistentes. Data 
del siglo XVI, es de obra de 
tapias y rafas, en forma de 
cruz, y toda sencillísima, sin 
más de notable que la arma
dura morisca de la sacristía, 
ochavada de lazo de ocho y 
con sencillos adornos teñido 
de negro y, además, la del 
coro, puesto a los pies, con 
cuatro paños ataujerados de 
lazo, así como el alicer y viga, 
cuyos miembros tienen rose
tas, o conchas estrelladas, y de 

los centros penden dos raci
mos de mocárabes, de breve 
cmda, pero preciosamente com
binados sus adarajas, que dise
ñan arquillos agudos”.

Habla también Gómez Mo
reno, en su escrito de 1901, de 

' una tabla de San Pablo, de la 
casulla con cenefa bordada de 
oro matizado y de la Ermita de 
Las Angustias, con artesonado 
morisco, de valor similar al de 
la sacristía de la iglesia y en la 
que, por cierto, se ha quitado 
su bello altar de madera y 
tarima para colocar uno de 
piedra que desentona clara
mente con los valores históri
cos y artísticos del altar, del 
artesonado y del resto del edi
ficio, custodiado, afortunada
mente, ya que no fueron cor
tados, por dos troncos de olmas 
centenarias.

El problema grave no es lo 
que se ha perdido desde 1900, 
sino lo que se ha perdido tam
bién en los últimos años. En 
concreto, en nota al pie de 
página de A.M.B. y T.P.H., 
del libro de Gómez Moreno, 
de fecha próxima a 1983, en 
que fue editado, se indica res
pecto a los retablos, tras refe
rirse a los barrios: “Abando
nados después de la inundación 
de 1959. Aunque ésta no afectó 
a la iglesia, se encuentra cerrada 
y sin culto y se ha construido 
otra en el nuevo pueblo en 
1964; a ella se han trasladado 
tres retablos barrocos. En la 
antigua se conservan el retablo 
mayor y otro lateral, también 
barroco y unas tablas del siglo 
XVI”.

Una iglesia que no debe convertirse en escombros M.F.

Al margen de la inexactitud 
sobre el pueblo nuevo (única
mente el barrio nuevo), o de la 
valoración de la iglesia, en el 
sentido de que no tiene otros 
valores que el artesonado, olvi
dándose del crucero de piedra 
de sillería, inusual en La Mo
rana, el libro de Gómez Moreno 
es un valiosos testimonio y fiel 
inventario, aludiendo a esos

dos retablos, entre ellos el prin
cipal, que quedaban y que han 
desaparecido recientemente, nos 
imaginamos que con el con
sentimiento del Obispado, sin 
que nadie sepa dónde se en
cuentran, si se firmó algún 
documento en el que figuraba 
la propiedad y procedencia ber- 
lanesa de los mismos, etc. Cree
mos que el pueblo debe cono
cerlo.

El jueves
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Patrocinada por la Caja Rural Provincial____________ _______ _________ _

Gran acogida en los pueblos de Sierra de 
Avila a la Cabalgata de Reyes

Avila. I^^^^££í2íl:__________
Con la organización—y el 

patrocinio de la Caja Rural 
Provincial de Avila, la elabo
ración de la Asociación de 
Montaña “Sierra de Avila”, la 
Sociedad Agraria de Transfor
mación “El Panal”, Coopera
tiva Textil Sierra de Ávila, 
L.C.A. y Centro de Recursos 
de aquella zona, la Cabalgata 
de SS. MM. los Reyes Magos 
recorrió los pueblos de San 
García de Ingelmos, Mirueña, 
Gallegos de Sobrinos, Cabe
zas del Villar, Gamonal de la 
Sierra, San Juan del Olmo,

Solana de Ríoalmar y Muñico.
La acogida recibida por par

te de los componentes de los 
Ayuntamientos de citadas lo
calidades fue fabulosa, lle
gando al límite en unión de la 
numerosa población infantil, 
que con su algarabía llenaba 
de júbilo a todos los vecinos 
que en masa acudieron a reci
bir a SS. MM., siendo obse
quiados todos los asistentes 
por parte de la Asociación y 
colaboradores con regalos y 
dulces de su mayor exquisitez.

No podemos dejar de hacer 
especial mención de la gran

colaboración prestada por las 
fuerzas de la Guardia Civil de 
los Puestos de Cabezas del 
Villar y Mirueña, que con su 
valiosa ayuda hicieron que esta 
Cabalgata de Reyes Magos, 
llegara a culminar al máximo 
su esplendor a la meta pro-, 
puesta y a su vez la entrega 
desmedida de toda lajuventud 
de los pueblos al principio 
mencionados en su visita.

Consideramos un gran éxito 
el conseguido por parte de la 
organización y la colaboración 
de toda la Zona Sierra de 
Avila. Los Reyes Magos, rodeados de niños.

TODO UN GESTO 
POR SU SALUD

Estos son algunos de los gestos que, 
■ codo día más, hacemos en beneficio de 
nuestra salud.

Hacerse de SANITAS no es un gesto 
más.’
Es todo un gesto por su salud. .

El más importante..

A la salud de todos
AVILA c/. Estrada, 2-1.“. Teléfono; 22 16 49

En El Barco de Avila y 
San Pedro del Arroyo 
Encuentros de 
responsables 
municipales del

Avila. Redacción.

A las veinte horas del pa
sado día 7 de los corrientes y 
en las localidades de El Barco 
de Avila y San Pedro del 
Arroyo, se celebraron dos nue
vos encuentros con alcaldes, 
concejales y afiliados a Centro 
Democrático y Social de las 
citadas localidades y pueblos 
de sus respectivas comarcas, 
con asistencia en ambas de un 
centenar de personas.

En la reunión de El Barco de 
Avila y su comarca, estuvieron 
presentes aparte de los ante
riormente citados, José MarU 
Monforte Carrasco, secretario 
provincial del C.D.S. y procu
rador en las Cortes Regionales 
de C. y L.; Alberto Dorrego 
González, senador y portavoz 
del Grupo deí C.D.S.; Pedro 
García Burguillo, procurador 
en las Cortes Regionales de C. 
y L.; Julián Martín Pose y 
Benigno Rollón, diputados 
provinciales y Víctor Rufes 
Saucedo. Los temas que se tra
taron fueron los referentes a: 
Infraestructura y Organización 
del C.D.S., preparación de las 
elecciones generales de 1989, 
afiliación a Centro Democrá
tico y Social, problemas de 
asistencia sanitaria y plan de 
carreteras, así como otros 
problemas de la zona (Agri
cultura de Alta Montaña, sub
venciones de la Junta de Casti
lla y León, instalación de te
léfonos en pueblos con pe' 
queño número de habitantésy 
nuestra actual situación en la 
Comunidad Económica Eu
ropea). .

Fueron estos tambien tos 
temas que protagonizaron la 
reunión de San Pedro del 
Arroyo, resaltando para esta 
localidad y su comarca los de 
asistenciasanitaria y el piande 
carreteras. A la citada reunion 
asistieron José Ferrer 
rrez, presidente provincial del 
C.D.S.; Daniel de Fernando 
Alonso, presidente regional del 
G.D.S. y presidente de a 
Diputación Provincial de Avila 
y Pablo Delgado, del Comité 
Provincial.

Para el próximo día H de 
los corrientes se celebrarán nue
vas reuniones en las localida
des de Madrigal de las Altas 
Torres y Muñana.
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De losprodigiosos efectos de la imagen
Qué duda cabe. Vivimos 

el tiempo de la imagen. Algo 
que comenzó siendo patri
monio exclusivo de quienes 
competían sobre un mismo 
mercado a través de la pu
blicidad de sus ofertas se ha 
ido generalizando a <tros, a 
casi todos los ámbitos de la 
actividad. Y ha alcanzado, 
por supuesto, el terreno de 
la política. Muchas veces el 
gesto se hace contenido por 
sí mismo y, convertido en 
mensaje, circula de acá para 
allá apoyando las excelen
cias de un dirigente como si 
de vender una enciclopedia 
o un frasco de perfume se 
tratara. A tal fin, casi todo es 
aprovechable, aún si resulta 
forzado o extrabagante. Des
de hacer cola en la peluque
ría hasta aparecer disfraza
do de Cid Campeador, con 
espada y sin cabalgadura, 
helado de frío en medio del 
páramo, junto a una bande
ra difusa, cual aparición es- ■ 
catológica entre almenas de
rruidas.

Yo, de antemano, me de-” 
claro absolutamente profa
no en estas técnicas y respe
tuoso con quienes han he
cho de ello profesión. Nada, 
pues, que objetar. Cada uno 
es constitucionalmente libre 
dé hacer con su ideología lo 
que quiera y de hacer públi
cas sus preferencias con más 
o menos sutileza. Exacta
mente como yo hago con las 
mías. Pero algún medio de
be de haber para llegar al 
contraste objetivo. La publi
cidad mercantil está, por 
ejemplo, sometida a unas 
reglas y, en su proyección 
externa debe observar unos 
principios mínimos, al me
nos en teoría. Debe ser líci
ta, veraz y auténtica. No 
debe incurrir en confusión, 
ni en denigración ni en exa
geración. Se trata de que 
responda a la verdad, de que 
aparezca como tal, de que la 
propaganda no esté solapa
da con la información o el 
comentario aséptico, etc., et
cétera. Y todo ello por res
peto al competidor y al con
sumidor. No me extrañaría 
que, al paso que vamos, los 
mensajes políticos deban 
quedar sometidos a unas 
reglas similares que lleguen 
a permitir, como pasa con 
los productos alimenticios, 
un control de calidad o un 
análisis comparativo.

Sobre la presa de 
Las Cogotas

En relación con la carta 
publicada por ese Diario so
bre la presa de Las Cogotas, 
æ agradecería la publicación 

la siguiente nota aclara
toria:

En su momento, esta Con
federación Hidrográfica del 
yuero adjudicó la menciona
ba obra a la empresa cons- 
tfactora “Entrecanales y Tá
mara”, que fue quien presentó 

rnejor oferta económica. En 
^‘ proyecto correspondiente 
^ señalaba como lugar desti
lado a la ubicación del carril 
be rodadura del “blonding” 
fas inmediaciones del “Castro 
be Las Cogotás”, después de 
^ae los oportunos estudios

Pero centremos la cues
tión. A nadie se le oculta' 
que la actual Junta de Casti
lla y León que el Sr. Aznar 
preside ha priorizado la ima
gen por encima de todo. A 
la vista está y a los números 
del presupuesto me remito. 
La técnica es absolutamente 
sencilla y, por qué lo voy a 
negar, hasta eficaz si el vien
to es favorable. Se eligen 
unos pocos mensajes-testi
go y se difunden aquí y allá 
con cualquier motivo de mo
do que la imagen personal 
de referencia quede incons
cientemente asociada a ellos. 
Importa menos, la corres
pondencia con la realidad. 
Importa más la audacia de 
quien dispara primero, por
que siempre el desmentido 
razonado a posteriori está 
condenado a ser menos no
ticiable que el alarde previo. 
Llenaría' un estante con 
ejemplos, y no me resisto a 
citar alguno. “Por primera 
vez la cifra de inversión en el 
presupuesto de la Comuni
dad será más alta que la del 
gasto corriente”; para ello se 
dotan las vacantes a la baja, 
se computan como inversión 
conceptos absolutamente 
peregrinos o se eleva la deu
da pública hasta donde haga 
falta. “Se suprimirán orga
nismos autónomos, se elimi
narán las tarjetas de créditos 
o se reformará la adminis
tración autónoma por razo
nes de austeridad”; pero las 
funciones y el presupuesto 
de los organismos autóno
mos permanecen, sólo que 
integrados en la correspon
diente Consejería, y los gas
tos de representación que se 
movilizaban con la tarjeta 
famosa no han disminuido 
aunque ahora se movilicen 
por otro sistema, 
menos controlable, 
sultado final de la 

tal vez 
y el re- 
reforma

administrativa no supone 
ahorro, sobre todo en la 
estructura periférica, como 
es evidente a la vista del 
presupuesto. Y así sucesi
vamente. Lo que ocurre en
tonces es que resulta más 
difícil y trabajoso, menos 
interesante politicamente, 
hacer el contraste puntual 
de cada tema que difundir el 
mensaje con aséptica apa
riencia, sin matices ni du
das.
Comprendo, pues, que allí 

. donde aparezca un atisbo de

Cartas al director
técnicos demostraran que el 

-mismo no iba a resultar, en 
ningún caso, afectado por las 
obras. No existía, por tanto, 
desconocimiento alguno so
bre la ubicación del citado 
monumento, cuya seguridad 
fue tenida en cuenta, dado su 
inestimable valor.

No obstante, a requerimien
to de la Delegación Territo
rial de Cultura, fueron aten
didas sus sugerencias para 
mayor seguridad del castro, lo 
que se tradujo en un nuevo 
sistema de puesta en obra del 
hormigón, cambio que ha si
do preciso contemplar en el 
proyecto.

En estos momentos, puede 
afirmarse que la construcción 
de la Presa de Las Cogotas 
sigue su curso con total nor

malidad, incluso a ritmo su- 
— perior al previsto. La apari

ción de una falla durante la 
obra es un hecho absoluta
mente normal en este tipo de 
construcciones y su solución 
.tampoco va a retrasar el ritmo 
general de la obra.

Por lo que hace referencia a 
la paralización actual de los 
trabajos^ es un aspecto que 
tiene que ver, única y exclu
sivamente, con la climatolo
gía, ya que las constantes 
heladas de estas fechas impi
den la normal realización de 
los trabajos de hormigonado, que 
serán inmediatamente conti
nuados, cuando así lo permi
ta la temperatura ambiente.

Gabinete de Prensa de la 
Confederación Hidrográ- 

fíca del Duero

Jesús Quijano Gonzalez (*), 
liderazgo se acuda presto 
con todos los medios dispo
nibles por si la semilla fruc
tifica. Ese “allí”, hoy por 
hoy, está bien cerca, aquí 
mismo, en nuestra Comuni
dad Autónoma;, la única por 
entidad que ofrece visos de 
proyección nacional a quien 
la gestiona. La“operación”es 
tan patente que, a veces y 
siempre a mi juicio, los es
fuerzos por “alargar” la ima
gen rozan lo forzado a causa 
de la evidencia. Y conste 
que, al mismo tiempo que lo 
comprendo, también lo jus
tifico porque creo que es 
bueno que el sector socio
económico al que me refiero 
tenga una representación 
política adecuada á través 
de un liderazgo sólido que 
yo deseo se consolide cuan
to antes. Bajo ningún con
cepto rechazo, pues, que ese 
proyecto de liderazgo se en
cuentre entre nosotros; casi 
me enorgullece que consu
ma su período de prueba, 
supere las prácticas y ad
quiera la experiencia en esta 
incomparable región nues
tra que tantas veces en la 
historia se vació para forjar 
lo que hoy es España. Pero 
como sé que la-promoción 
personal es larga y costosa y 
necesita de mucha colabora
ción y medios, digo con la 
misma sinceridad que no me 
gustaría que tal promoción 
se hiciera a costa de lo que 
necesita la propia Comuni
dad y mucho menos a costa 
de los medios de todo tipo 
que la Comunidad ha pues
to institucionalmente al al
cance de algún que otro 
Campeador venido de Ma
drid espada en ristre no sé 
bien para qué. Tal vez para 
librar a esta tierra de los 
infieles; quizá para sacarla 
de una postración estéril y 
secular; puede que simple
mente para reconquistar su 
opción al liderazgo. En todo 
caso, si algún día y por 
exigencias del guión, aun
que espero que no llegue, 
tuviera yo que disfrazarme 
de algo, prometo que lo haré 
.de Jorge Manrique, Santa 
Teresa o José Zorrilla. 
Siempre con una pluma; ja
más con una espada.

(★) Portavoz G.P.S. Cortés 
C. y L.

“Para juzgar bien a una persona 
tenemos que comenzar a amarla”.

F. MAURIAC

A vUa medieval

El quiosco
La televisión del 
nuevo régimen
__________Diario 16, 11-1-88

Es como si, liquidada la 
cadena de Prensa y Radio del 
Movimiento, el nuevo régi
men quisiera montar ahora su 
televisión propia antes de que 
lleque la televisión libre. Los 
socialistas se aprestan a crear 
costosísimas emisoras de tele
visión regionales, lo más con
troladas posible desde el cen
tro de poder político, básica
mente como instrumento de 
propaganda. Lo curioso es que 
los partidos de la oposición se 
prestan a este lamentable jue
go. Es lo que está ocurriendo, 
por ejemplo, en andalucía y 
en Madrid. La voracidad de 
los nacionalistas vascos y ca
talanes en este campo no va a 
la zaga, y si pueden tener tres 
canales, no se quedan con 
dos.

El caso de Andalucía es 
especialmente llamativo. Ra
fael Escudero, siendo presi-

Queremos 
democracia, no 
moral

Ya, 11-1-88

El Partido Socialista pro
yecta la elaboración de un 
código ético interno. Es'un 
ejemplo de género literario 
que carece de precedentes y 
que parece más relacionado 
con el lenguaje altisonante de 
los partidos únicos que con 
los hábitos políticos de las 
democracias, parlamentarias. 
Pero, a poco que se piensa, se 
comprende este proyecto so
cialista destinado a fortalecer 
la deteriorada imagen de los 
dirigentes del partido en las 
reuniones del próximo XXXI 
Congreso primero y cara a la 
posible difusión de un retóri- 
ro rearme moral ante la opi
nión pública.

Desde ias primeras eleccio
nes democráticas el socialis
mo procuró identificarse ante 
los ciudadanos a partir de un 
mensaje moral. Los “cien 
años” de obligada “honradez”

dente de la Junta, sostuvo en 
su reducido círculo de incon
dicionales que para ejercer el 
poder con cierta independen
cia de la Moncloa era impres
cindible contar con este ins
trumento de primera magni
tud. Tal convencimiento lo 
transformó en compromiso 
político público. En su discur
so de investidura, en julio de 
1982, anunció la creación de 
un tercer canal de televisión 
para Andalucía.

El proyecto de Escudero 
encontró dificultades insalva
bles dentro del aparato del 
propio partido, especialmente 
de los incondicionales del gue- 
rrismo. Sin embargo, aprove
chando su brillante triunfo 
electoral, se lanzó a la aven
tura y durante un año el 
equipo técnico designado por 
él estuvo trabajando en el 
proyecto. Cuando Rafael Es
curedo dimitió, en febrero de 
1984, acosado desde Madrid, 
hacía meses que el proyecto 
de televisión andaluza estaba 
en vía muerta y su impulsor 
acusado de megalomanía.

fueron el slogan aglutinador 
de sus campañas de propa
ganda. Era la honradez del 
meritorio, ya que difícilmen
te puede ser inmoral quien no 
está fuera del alcance de las 
tentaciones. Cuando se habla 
de política sólo hay una fuen
te de moralidad o de inmora
lidad: el uso de los inconmen
surables medios y bienes que 
el ejercicio del poder lleva 
aparejado. Cuando no hay 
acceso a esos medios, la hon
radez carece de mérito, como 
carece de mérito guardar die
ta cuando no hay otra cosa 
para comer. Igual que se pre
sumía de cien años de honra
dez socialista podía presu
mirse de cien años de dieta 
socialista. .

La prueba de la honradez 
socialista comienza, pues, a 
tener valor a partir del mo
mento en que consiguen como 
vulgar pero gráficamente se 
dice, “mojar”. “Mojar” prime
ro en los ayuntamientos, lue
go en los gobiernos de alguna 
comunidad y después de una 
manera generalizada y abso
luta.
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Los limites de velocidad son 
considerados convenientes
Avila Redacción._________________________________
Según un reciente informe sobre el estudio realizado acerca de la 
velocidad de los vehículos y basado en los datos obtenidos en la 
“Encuesta nacional sobre Tráfico”, resulta que, en generat el 
mayor grado de cumplimiento de los límites legales, se dae en la 
ciudad, mientras que, en carretera, se produce un grado inte* 
medio y, en menor grado, en las autopistas.

VELOCIDADES UMITADAS

En las opiniones que mani
fiestan los conductores con 
respecto a los límites de velo
cidad se pone de relieve que 
están mayoritariamente de 
acuerdo con el hecho de que 
se establezcan límites de ve
locidad, lo que consideran que 
es algo conveniente.

Sin embargo, en lo que no 
están ya tan de acuerdo es 
sobre cuales han de ser estos 
límites y la opinión mayoritaria 
difiere de los límites normati
vos actuales.

INFRACCIONES

El mayor porcentaje de in
fracciones en autopista y me
nor en ciudad, contrastado con 
la opinión mayoritaria de que 
sean incrementados los límites 
en las autopistas y sean redu
cidos en las ciudades, hace 
pensar que el colectivo de 
conductores se guía en mayor 
medida por las normas que 
ellos mismos quisieran impone 
que por las normas que impone 
la ley.

NIVELES DE SEGURIDAD

Independientemente de la 
opinión sobre los límites lega
les impuestos con carácter ge
neral y considerandó a qué 

velocidad los conductores se 
creen capaces de hacerlo con 
un nivel de cierta seguridad, 
subjetivamente aceptable, glo- 
blamente. se puede observar 
que los mismos afirman a velo
cidades un tanto inferiores a 
las que ellos se creen capaces 
de hacerlo. Sin embargo, resul
ta curioso comprobar cómo los 
valores medios de estas velo
cidades a que se creen capaces 
de conducir, coinciden, prácti
camente, con los valores me
dios de los límites legales pro
puestos.

MARGEN SUBJETIVO DE 
SEGURIDAD

Se llama margen subjetivo 
de seguridad a la velocidad a la 
que circula habitualmente un 
conductor, menos la velocidad 
a que cree que es capaz de 
circular. Ello quiere decir que, 
si el resultado es negativo, el 
conductor circula por debajo 
de su propio límite subjetivo: y 
si es positivo, que circula por 
encima del mismo. Tomando 
en valor absoluto, el margen 
subjetivo de seguridad és, en 
general, menor para las mo
tocicletas. Por otra parte, exis
ten más conductores de éstas 
que de turismos que circulan 
por encima de lo que ellos 
mismos consideran un límite 
aceptable de seguridad.

Diseño, tecnología puntera, calidad de acabado, fiabilidad y comodidad en el nuevo Audi 90.

El nuevo Audi 90: tecnología puntera
Madrid. O.P.A

La gama de modelos Audi pre
sentes en España, vuelve a ac
tualizarse ahora con el lanza
miento comercial del nuevo Audi 
90. Ubicado entre el 80 y los 
mayores de la familia, los 100 y 
200, el nuevo Audi 90 viene a 
satisfacer las necesidades de un 
segmento de conductores; exi
gente en cuanto a diseño, tec
nología puntera, calidad de 
acabado y, especialmente, fiabi
lidad y comodidad.

Gracias a su elevado nivel de 
equipamiento y a su poderoso 
motor de cinco cilindros, que se 
distingue por su silencioso y 

económico funcionamiento y 
por su gran longevidad y po
tencia, el nuevo Audi 90 cons
tituye una seria alternativa den
tro de la clase superior de coches 
compactos. ~

El motor del nuevo Audi 90 es 
el ya conocido cinco cilindros de 
2,2 litros, que desarrolla 136 CV 
(100 kvv). Ha sido dotado de una 
nueva caja de cambios, de cinco 
velocidades y marcha atrás, de 
construcción muy compacta, lo 
que garantiza una fiabilidad 
máxima, incluso ante esfuerzos 
extremos. La tirantería de man
dos es nueva, de mayor diámetro 
que en anteriores modelos, y 
hace todavía más fácil las ope

raciones de cambio de marcha A 
esto también contribuye que los 
ejes de la horquilla sean guiados 
dentro de un sistema de roda
mientos a bolas, lo que propor
ciona suavidad y precisión

El lema “A la vanguardia de la 
técnica” es, para Audi, un objetivo 
constante en su relación con los 
clientes. Este hecho es patente 
en el nuevo Audi 90, modelo que 
posee una carrocería con una 
aerodinamismo vanguardista 
tanto en su diseño como en su 
construcción, factor que contri
buye a redudir, de modo con
siderable, el consumo de com
bustible.

Un Seat Ibiza color blanco producido en Barcelona, ba sido la unidad 400.000 fabricada en 1987.

Nuevo record de producción de la empresa española

SEAT ha fabricado más de 400.000 coches 
en 1987

El 309 Diesel, elegido “coche del 
año” en Cataluña

Madrid. O.P.S.

Confirmando sus previsiones, 
la empresa automovilística SEAT, 
integrada en el Grupo alemán 
Volkswagen, ha fabricado eñ 1987 
más de 400.000 coches, estable
ciendo un hito en su propia 
historia así como en la de este 
destacado sector de la industria 

nacional
Un SEAT Ibiza de color blanco, 

producido a principios de diciem
bre en la fábrica de Zona Franca 
de Barcelona, ha sido la unidad 
400.000 de 1987.

Este éxito viene a sumarse a 
los ya registrados dentro de 1987 
por la empresa SEAT. Es con

secuencia de los buenos resul
tados de ventas de sus modelos 
tanto en el mercado interior 
como en los exteriores, motivo 
por el que la marca española 
incrementó su producción me
diante la contratación temporal 
de 2.000 nuevos empleados jó
venes.

Madrid. O.P.P.T.

Un jurado compuesto por 
veintidós especialistas en temas 
del motor y coordinado por Ca
dena Catalana, con la colabo
ración del Ayuntamiento de Bar
celona y la Federación Catalana 
de Automovilismo, ha elegido“co- 
che del año” en su categoría de 
“fabricación nacional”, al 309 
Diesel En segundo lugar, se cla
sifico el Citroen AX, y en tercer 
lugar el Seat “Málaga".

Como “coche importado” fue

El Grupo VW cerró 1987 con 
record de ventas europeas
Madrid. D.P.S._________ ____________________________ ______

El Grupo alemán Volkswagen cerrará el ejercicio económico 
1987 bajo el positivo signo de los records de ventas registrados, 
tanto en la República Federal Alemana como en los demás 
mercados exteriores, según datos basados en un primer resumen 
efectuado por el Consejo de Dirección del Consorció.

Las entregas de modelos de 
las tres marcas del Grupo 
—Volkswagen, Audi y SEAT— 
han aumentado un 5% dentro 
del mercado interior alemán, 
donde ha alcanzado, por pri
mera vez, las 900.000 unidades, 
y un 10% en el resto .de mer
cados europeos, donde ha ven
dido 1.050.000 unidades más.

Los citados avances repre

elegido el Audi 90, quedando 
como segundo clasificado el 309 
GTI, y tercero el Opel Senator. 
Como“todo terreno” resultó ele
gido el Nissan turbo cuatro ci
lindros, ocupando el segundo 
lugar el “Jabato” UMM, y el ter
cero el Aro Dacia.

Por tercer año consecutivo, 
Peugeot consigue la distinción 
de “mejor coche del año” en 
Cataluña, habiéndolo obtenido 
anteriormente el 205 diesel y el 
309 en sus versiones gasolina

sentan, para el Grupo Volks
wagen, haber obtenido —en 
1987— un volumen de ventas 
dentro de Europa que es equi
valente a las magnitudes de 
todo su mercado mundial en 
1984. A esta cifra de ventas hay 
que añadir los resultados de 
los demás mercados en el resto 
del mundo.
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Mercedes 190 E.
El placer de estrenar 

por 3.993.000 P TAS. 
lAA y transporte incluido

Le costará creer que se pueda 
conseguir tanto.

La tecnología más sofisticada. 
Las prestaciones, la seguridad y 
el confort de un 190 E.
Y todo por 3.993.000 ptas., IVA y 
transporte incluido.
Mercedes 190E. Estrenarlo para 
creerlo.

— Inyección electromecánica.
— 1.997 cm3.
— 122CV.
— *5,8 litros a los 100 Km.
— Servodirección.
— Caja de cambios 5 velocidades.
— Bloqueo central de cerraduras.
— Cristales tintados y calorífugos.
— Cuentarrevoluciones.

* Normas C.E.E. a 90 Km/h.

MERCEDES-BENZ SEGAUTO.
Pol. Indust. Las Hervencias. Parceía 3. AVILA.
Tel. 22 98 50.
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El Rey ofreció la tradicional recepción 
de Año Nuevo al Cuerpo Diplomático 
acreditado en España
Madrid. Lid, por Belén M Ayala.

Sus Majestades los Reyes Don 
Juan Carlos y Doña Sofía reci
bieron ayer al Cuerpo Diplomá
tico acreditado en España en la 
tradicional recepción que ofrece 
cada año por estas fechas. Junto 
a los Reyes se encontraban el 
presidente del Gobierno y su es
posa, Felipe González y Carmen 
Romero, el ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernández 
Ordóñez, el secretario de Estado 
para la Cooperación Internacio
nal, Luis Yáñez, el subsecretario 
de Asuntos Exteriores, Femando 
Perpiñán, y Pedro Solbes, secre
tario de Estado para las Comuni
caciones Europeas.

Diez millones de estudiantes reanudaron
ayer las clases
Madrid. Efe._______________

Casi diez millones de estu
diantes universitarios y no uni
versitarios reanudaron ayer las 
clases tras el período de vaca
ciones navideñas, que este año 
duró excepcionalmente 23 días, 
según fuentes del Ministerio de 
Educación.

En este segundo trimestre, el 
MEC celebrará seis seminarios 
sobre el proyecto de reforma de 
la enseñanza, que se iniciarán 
próximamente en Madrid, sobre 
"formación del profesorado”, 
"educación infantil y primaria”, 
"educación secundaria”, "edu
cación profesional”, "bachille
rato” e "integración educativa”.

Continuarán asimismo el de
bate público en todas las univer
sidades españolas de los dictá
menes del Consejo de Universi
dades sobre los nuevos títulos y 
un centenar de planes de estu
dió con el fin de adecuar sus 
titulaciones a los de las universi
dades europeas.

Se elaborará también el pro

En París

González recibirá 
el jueves el 
premio 
Louise-Michel

* Madrid. Efe.______________

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, recibirá.el 
próximo jueves, en una se
sión extraordinaria del Sena
do francés, en París, el premio 
Louise-Michel que concede 
el Centro de Estudios Políti
cos y de Sociedad.

Esta es la primera vez que 
este galardón se otorga a una 
personalidad no francófona. 
Con anterioridad, y desde que 
se instituyó en 1983, lo han 
recibido Simone Beil, Alain 
Poher, Leopoldo Sedar Seng
hor y Jacques Chirac.

Para la concesión de este 
premio se tienen en cuenta 
argumentos como la defensa 
de los valores democráticos y 
la tolerancia política

La entrega del galardón se 
realizará a las seis y cuarto de 
la tarde del jueves en una 
sesión extraordinaria del Se
nado de Francia.

Después de haber saludado a 
los diplomáticos presentes, el 
Rey escuchó las palabras de sa
lutación pronunciadas por el 
nuncio de Su Santidad en Espa
ña Mario Tagliaferri, que se diri
gió a Su Majestad en representa
ción del Cuerpo Diplomático. En 
sus palabras el nuncio se refirió 
a las esperanzas de paz renova
das tras la firma desacuerdo de 
desarme entre los líderes de las 
dos grandes potencias mundia
les, Ronald Reagan y Mikhail 
Gorbachov, expresando el deseo 
unánime de que tales deseos 
puedan verse satisfechos a lo 
largo de este año, y pidiendo al 
Rey su colaboración para este 
fin. 

vecto de ley de ordenación de 
los niveles de estudio no univer
sitario, cuyos principales objeti
vos serán la extensión de la 
enseñanza obligatoria a los 16 
años, la creación de una escuela 
infantil de calidad y una mayor 
adecuación de la enseñanza a las 
necesidades sociales.

El número total de alumnos 
escolarizados en los cuatro nive
les no universitarios es de 
8.459.000, y el de estudiantes 
universitarios de unos 900.000.

Los cuatro niveles no univer
sitarios (Preescolar, EGB, BUP- 
CÓU y FP) cuentan con 353.000 
profesores y unos 25.000 centros 
y aulas de enseñanza Por lo que 
se refiere al número de universi
dades españolas es de 30, ade
más de cuatro privadas.

En el programa de educación 
permanente de adultos, otros 
220.000 alumnos reiniciaron ayer 
las clases, y se prevé que 100.000 
alumnos de Formación Profe
sional realicen este año prácti
cas en alternancia en empresas.

Correos gestiona medidas 
extraordinarias para realizar 
el reparto

Madrid. Efe

La Dirección General de Co
rreos está gestionando con el 
Ministerio de Hacienda la adop
ción de medidas extraordinarias 
que palien el déficit de los dos 
mil contratados que cesaron el 
pasado día 31 hasta que conclu
ya el proceso de selección de 
funcionarios.

Esta selección se inició con el 
examen de 44.000 personas en

Con los ministros de Agricultura

Comenzó en Madrid una ronda 
de consultas de la CEE

Madrid. Efe.

El ministro de Agricultura y 
Bosques de la República Federal 
Alemana y presidente de turnó 
del Consejo de Ministros de la 
CEE, Ignaz Kiechle inició ayer 
una ronda de consultas con to
dos los-países de la CEE con una 
entrevista en Madrid con el mi

Don Juan Carlos comenzó re
firiéndose también a ese acuer
do de desarme; "se trata de un 
hecho sin precedentes desde el 
comienzo de la era nuclear y, en 
consecuencia, de un paso histó
rico hacia un mundo más segu
ro”. En sus palabras, el Rey ha 
destacado la preocupación es
pañola por todo lo que afecta a la 
paz internacional, refiriéndose 
al conflicto de Oriente Medio, 
"España apela a las partes impli
cadas para que se pueda alcan
zar pronto un arregló justo a los 
conflictos que agitan a esa re
gión y sobre todo para que se 
respete la dignidad de la persona 
humana y su derecho más ele
mental: el derecho a la vida, a la 
existencia misma”.

LA BOLSA 
información facilitada por la 
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Durante 1988, 565.000 alum
nos se beneficiarán asimismo de 
las becas del MEC, lo que supon
drá un incremento de 112.000 
alumnos respecto a 1987. La par
tida de gastos prevista para este 
capítulo de becas supone 41.000 
millones de pesetas. '

Los estudiantes universitarios 
pertenecientes a familias con in
gresos netos anuales de 1.700.000 
pesetas podrán beneficiarse de 
la exención de tasas académicas.

En total, el Ministerio de Edu
cación contará én 1988 con un 
presupuesto de 715.000 millones 
de pesetas, lo que significa un 
incremento del 21,2 por ciento 
respecto al año pasado.

En otras prioridades políticas 
globales, destacará la puesta en 
marcha del primer Plan Nacional 
de Investigación Científica y De
sarrollo Tecnológico que coordi
nará los recursos nacionales de 
investigación, con un gasto glo
bal para los próximos cuatro 
años de 600.000 millones de pe
setas.

La situación internacional 
sigue mandando
Madrid. Efe

Las cuatro Bolsas españolas acusaron ayer fuertemente el 
descenso de la Bolsa de NueVa York del pasado viernes, a pesar de 
las buenas perspectivas con las que cerraron estos mercados al 
final de la semana.

El descenso de los mercados exteriores junto a la posición 
ganadora de los inversores hizo que la semana se iniciara con 
importantes pérdidas, sobre todo en Madrid, cuyo índice general 
descendió 8,84 puntos, quedando al cierre a 234,22.

En Madrid, telefónica perdió en esta sesión 20,50 enteros e hizo 
que el sector perdiera 15,21 puntos.

La pérdida más considerable se registró en siderometalúrgicas, 
cuyo índice parcial perdió casi 26 puntos; químicas y textiles 
perdió 13,95, construcción 13,57 y alimentación 9,51.

Todos los sectores retrocedieron siendo las pérdidas más 
suaves en varios que bajó 3 puntos y banca que lo hizo en 3,41.

Barcelona perdió 6,05 enteros y su índice quedó en 103,03 
puntos.

Según fuentes recogidas en el parquet, el alza de la semana 
pasada evitó que en la presente sesión se produjeran pérdidas de 
mayor consideración

Por los valores, destacan las bajas de 28 enteros de Aguas de 
Barcelona, 43 de Nissan Motor Ibérica, 63 de Fasa- Renault, 38 de 
Cros, 37 de Dragados y los 200 puntos de la papelera Torras 
Hostench. Telefónica cedió 8,50. .

Ningún sector experimentó alzas y los mayores descensos 
correspondieron a los grupos Siderúrgico y Minero, que cede 
11,62 enteros, y Monopolios, que baja 11,45.

Bilbao retrocedió 5,40 puntos y su índice general quedó en 
294,80 enteros, en una sesión en la que todos los sectores bajan 
excepto en Inversión y Seguros, donde seguros Bilbao mejoró 40 
puntos y Figranvisa 14,25.

Telefónica subió tres puntos.
En síntesis, fijaron cambio 49 valores diferentes, de los que 

siete mejoraron, 33 tuvieron pérdidas y nueve permanecieron 
invariables.

Al cierre el dinero se acercaba al sector eléctrico, mientras en el 
sector químico y siderúrgico predominaba la presencia de papel.

toda España para cubrir las 1.060 
plazas de auxiliares de clasifica
ción y repartos (clasificadores de 
cartas y carteros) y de otros 17.000 
para cubrir las 328 plazas de ofi
ciales postales.

El próximo día24 se celebrará 
la segunda parte del examen y en 
un mes o mes y medio, si no hay 
impugnaciones, podría estar tra
bajando el nuevo personal, se
gún fuentes de la dirección de 
Correos.

nistro de Agricultura español, 
Carlos Romero.

La entrevista se celebró en el 
despacho de Carlos Romero y en 
ella se analizó la situación actual 
del proceso negociador que se 
desarrolla desde hace meses 
dentro de la CEE con el objetivo 
de reformar la política agrícola 
común (PAC).
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Para mejórar las relaciones

Gorbachov quiere 
entrevistarse con 
Deng Xiaoping
Moscú. Lid/The Washington 
Post.

El líder soviético Mijail Gor
bachov ha propuesto de nuevo 
un encuentro-cumbre con Chi
na, que calificó de “desarrollo 
lógico” en la mejora de las 
relaciones entre los dos gigan
tes comunistas tras tres déca
das de tensiones.

En una entrevista con el 
semanario chino “Liaowang”, 
recogida el domingo por la 
agencia Tass, Gorbachov repi
tió su propuesta para celebrar 
una reunión con el líder chino 
Deng Xiaoping, que realizó 
por primera vez el 27 de no
viembre. China rechazó la 
oferta al señalar que, en pri
mer lugar, deben desaparecer 
los obstáculos existentes en las 
relaciones chino-soviéticas.

La nueva llamada de Gor
bachov a China se produce 
después dé que los soviéticos 
indicaran la semana pasada 
que están dispuestos a retirar 
este año sus tropas de Afganis
tán, uno de los tres obstáculos 
citados por China. Los sovié
ticos, por otra parte, han esta
do diplomáticamente activos 
en Camboya, donde China ha 
dicho que el dominio de Viet- 
man ha sido el obstáculo más 
importante de estas relaciones.

La entrevista concedida a 
“Liaowang”, también publi
cada en China el domingo, 
subraya la disposición de la 
Unión Soviética a mejorar las 
relaciones con su vecino del 
sur, que se deterioraron en los 
años 50 en una Disputa ideoló
gica.

Gorbachov hizo hincapié en 
que las relaciones de Moscú 
con China no deberían verse 
afectadas por la mejora de las 
relaciones norteamericano-so
viéticas. “Hoy día no se puede 
construir la política a largo 
plazo de uno a costa de otro”, 
dijo.

INDUSTRIA NACIONAL
DE NUTRICION ANIMAL 

NECESITA

DELEGADO COMERCIAL
Para las provincias de Avila, 

Segovia y Guadalajara
Es un puesto adecuado para un hombre joven que 
conozca el ganado y la zona rural. Es importante 
que haya vendido piensos compuestos, correcto
res, o leches maternizadas para ganadería.
Percibirá importantes comisiones e incentivos 
periódicos. Tendrá Seguridad Social. Representan
tes de Comercio. Importante cartera de clientes de 
niarca conocida y prestigiada
Precisando vehículo propio.
Interesados dirigirse con historial al apartado de 
Correos a® 21036 - 28080 MADRID. REF. VEN
DEDOR

REBAJAS

La URSS podría retirarse de Afganistán 
a partir del 1 de mayo
Moscú. Lid/Dpa.

La Unión Soviética men
cionó ayer por vez primera 
en Moscú el próximo 1 de 
mayo como posible fecha 
para comenzar el retiro de 
sus tropas de Afganistán.

El órgano del Partido Co
munista Soviético “Pravda” 
expresó en su edición de ayer 
que en las conversaciones in
directas entre Afganistán y 
Pakistán que se realizarán en 
Ginebra “se presentará, en 
general, una situación favo
rable”.

‘Todo el paquete de con
venios necesarios” para una . 
regulación de la cuestión

Colonos israelíes matan a 
en Cisjordania

un palestino

Jerusalén. Lid/Dpa.

Colonos israelíes mataron 
ayer a bala en el poblado de 
Bitin, cerca de Ramalla, en la 
Cisjordania ocupada por Is
rael, a un palestino de 16 años 
e hirieron a otro árabe. Los 
colonos fueron atacados por 
palestinos con piedras en su 
vehículo, a lo que los colonos 
respondieron con armas de 
fuego.

Secundando una huelga gene
ral de tres días, convocada por 
la Organización de Liberación 
de Palestina (OLP), en pro
testa por la política israelí de 
ocupación, cerraron ayer la 
mayoría de las oficinas oficia
les, comercios y fábricas en 
Cisjordania y la franja de 
Gaza,

Las calles se hallaban vacías 
en Jerusalén oriental, en donde 
ni siquiera trabajaron los taxis
tas, en Gaza y en las ciudades 
de Nebrón y Nablus, Un por-

afgana “está prácticamente 
acordado”, señaló “Pravda”. 
De -fograrse la firma de un 
acuerdo en Ginebra “el pri
mero de mayo puede ser una 
fecha para el comienzo de la 

, retirada” (de las tropas so
viéticas), añadió el diario.

A principios dé febrero pró
ximo Afganistán y Pakistán 
desean iniciar negociaciones 
indirectas con la mediación 
de las Naciones Unidas. Rei
teradamente la Unión Sovié
tica manifestó que esta puede 
ser la última ronda de con
versaciones.

“Pravda” subrayó al mis- 
nio tiempo que la Unión So
viética comenzará a retirar 

tavoz militar dijo en Jerusalén 
que sin embargo muchos pa
lestinos acudieron al trabajo.

De nuevo se registraron ayer 
numerosos choques violentos 
de palestinos y soldados israe
líes que dispararon gases la
crimógenos, proyectiles de 
goma y munición real.

Manifestantes árabes levan
taron barricadas con piedras, 
neumáticos y desperdicios a 
los que prendieron fuego en 
Jerusalén y en numerosos lu
gares de los territorios ocupa
dos, Palestinos lanzaron pie
dras y bombas de gasolina a 
soldados israelíes. Portavoces 
militares informaron de redo
blados ataques a vehículos ci
viles de israelíes en las princi
pales carreteras.

Se volvió a decretar el toque 
de queda, como en las sema
nas pasadas, en el campo de 
refugiados de Balata, cerca de 
Nablus, También permanecie
ron en sus casas los habitantes

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntomas 
de un problema visual. 
íCUIDALOS!___

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

sus efectivos estacionados en 
Afganistán cuando' Estados 
Unidos interrumpa su ayuda 
a los rebeldes islámicos. So
bre el mismo tema y casi con 

í los mismos términos se refi
rió a la cuestión la agencia 
noticiosa Novosti. “Depende 
de Washignton facilitar un 
pronto retorno de las tropas 
soviéticas”, dice la agencia.

La cuestión principal “no 
es la fecha del comienzo de la 
retiráda de las tropas soviéti
cas sino la fecha de la sus
pensión de la ayuda estadouni
dense” a los muyaedines, 
afirmó “Pravda”en su comen
tario de ayer.

de los campamentos de Nusse- 
rath y Dirbalach en la franja 
de Gaza. El ejército impidió 
filmar a equipos de televisión 
manifestaciones de palestinos 
en Cisjordania, según radio 
Jerusalén,

Han resultado muertos 29 
palestinos, y se han producido 
más de 200 heridos y sobre un 
millar de detenidos desde el 
comienzo de las manifestacio
nes contra la ocupación israelí. 
También resultaron heridos al
gunas docenas de soldados y 
policías. .

La prensa de Israel critica 
de modo creciente el proceder 
de las fuerzas de seguridad y la 
política del ministro de De
fensa, Izjak Rabin. “El ejército 
está muy lejos de hallar una 
respuesta adecuada al proble
ma, escribió ayer “Yediot Aja- 
ranot”. Rabin admitió en el 
Parlamento que las manifes
taciones son “más violentas de 
lo que supusimos en un prin
cipio”.

Con motivo de las 
elecciones_____  
Numerosos 
asesinatos políticos 
en Filipinas
Manila. Lid/Dpa.

En el marco de agitaciones 
desatadas en Filipinas ante las 
elecciones locales del 18 pró
ximo, 57 personas han sido 
matadas últimamente en 63 
incidentes, siendo 38 de los 
asesinatos obra del ilegal Nue
vo Ejército Popular (comunis
ta), dijo ayer lunes en Manila 
el comandante en jefe del ejér
cito filipino, general Fidel 
Ramos.

“Es irreal pensar que nadie 
va a ser matado —declaró— 
por su parte el vice coman
dante del ejército filipino, el 
teniente general Renato de Vi
lla, jefe de las fuerzas paramili
tares, añadiendo: “pero asegu
ramos a la población que es
tamos haciendo todo lo posi
ble por reducir la violencia”.

En Filipinas están previstas 
elecciones municipales el 18 de 
enero en 75 provincias, 61 ciu
dades y 1.587 pueblos, en lo 
que constituyen las primeras 
elecciones general desde 1971.

Optimismo de 
Kohl ante la 
cumbre de la
CEE en febrero
Bonn.'Lid/Dpa.

El primer ministro ale
mán occidental, Helmut 
Kohl, se mostró ayer opti
mista que la conferencia 
cumbre de la Comunidad 
Económica Europea (CEE) 
el próximo II y 12 de fe
brero en Bruselas tendrá un 
resultado positivo.

En su primera conferen
cia del año nuevo, en que 
abordó también otras cues
tiones de política exterior, 
señaló Kohl los trabajos 
preparativos para esta reu
nión, que se hizo necesaria 
debido al fracaso de la úl
tima cumbre a finales del 
año pasado en Copenhague 
por falta de consenso en 
importantes cuestiones de 
la reforma agraria y finan
ciera del Mercado Común 
Europeo,

El primer ministro re
cordó que la República Fede
ral de Alemania asumió el 
pasado primero de enero 
por seis meses la presiden
cia de la CEE y dijo que 
“estamos decididos a llevar 
a la presidencia al éxito”. 
Una de las tareas principa
les a resolver será, aparte de 
la reforma agraria y finan-. 
ciera de la CEE, la realiza
ción del mercado interno 
europeo hasta 1992, sobre 
el. cual se esperan impor
tantes decisiones durante la 
cumbre de la CEE prevista 
en junio en Hanover.

Señaló que todos los paí
ses miembros de la CEE 
tienen buenas razones, so
bre todo económicas, en 
que avance el desarrollo eu
ropeo. En ol caso de la 
República Federal, dijo, 
este avance ¿s una condi
ción para una “activa polí
tica del Este”.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 16 DEPORTES MarteSj 12 de enero de 1988

FUTBOL Ocurrió en Segunda División B, —Grupo III OLIMPISMO

Salamanca campeón de invierno
Avila. P. Herráez.

Con la jornada del pasado 
domingo se cumplió el primer 
ciclo de la liga 87-88, con un 
Sálamanca que se fue1tesde la 
primera jornada y que ha 
batido todos los récords de su 
historia, invicto y con la frio
lera de nueve victorias en 
campo contrario. Ahí es na
da, que diría un castizo, la 
trayectoria del conjunto cha
rro que no parece estar dis
puesto a cometer los mismos 
errores que la campaña ante
rior, en la que perdió el ascen
so, precisamente, en la última 
jornada de liga. En ésta a 
buen seguro que cantará el 
alirón mucho antes de que 
finalice la competición.

El Badajoz, junto con el 
Avila, ha sido la revelación en 
estas primeras diecinueve jor
nadas, aunque el equipo de 
nuestra capital amargara un 
tanto su trayectoria, con el 
revés ante el At. Madrileño. 
Por otra parte, las mayores 
decepciones las han dado 
Córdoba y Maspalomas que 
partían como aspirantes al 
ascenso, con super presupues
to para ello, pero que al final se 
han quedado tan lejos de la 
primera plaza que ni por aso
mo piensan ya en lo que les 
resta de temporada.

Telde, Getafe, Alcalá, Lina
res y algún otro, han conse
guido una línea regular, de 
mantenimiento en los puestos 
altos de la tabla, sin grandes 
pretensiones.

INTERSECT
Ef^presa nomoiogada por la' 

Dirección General úe Segunoao

SISTEMAS DE SEGURIDAD
Y VIGILANCIA 

A su servicio en AVILA 
C/ ESTRADA n.” 2 1.» 3.- 
ALARMAS- VIGILANTES JU
RADOS PUERTAS BUNOADAS

UNIVERSIDAD
DE

SALAMANCA
COMISION

DE
DOCTORADO

Se pone en conoci
miento de las personas 
interesadas, que en las 
Secretarías de los Cen
tros y Departamentos se 
encuentra expuesta la 
relación provisional de 
ayudas concedidas para 
el pago de matrícula de 
Cursos de Doctorado.

Salamanca, 8 de ene
ro de 1988.

EL PRESIDENTE DE LA 
CDMISION DE DDCTDRADD.

Mal les van las cosas a 
equipos de los* que se podía 
esperar más, casos de Cacere
ño y Paria. Normal la marcha 
de los equipos filiales de los 
Primerai, con sus jornadas de 
cal y arena, algo a lo que uno 
está acostumbrado, en gene
ral.

PINCHAZO DEL AVILA

Quizá, y sin quizá, lo más 
sorprendente de la decimo
novena jornada, estuviera en 
el “pinchazo” del Real Avila, 
ante un At. Madrileño que le 
tomó bien la medida. Jugan
do a la contra siempre y con 
tres rápidos contragolpes el 
conjunto colchonero senten
ció el encuentro.

También “huele” un poco a 
sorpresa la victoria del “San- 
se” sobre el Linares, porque 
los madrileños son los menos 
realizadores del grupo y los 
andaluces los máximos. Pare
ce que Anquela con los cinco 
goles de la jornada anterior 
quedó “cansado”.

Sorprendió también la vic
toria del Parla ante el Mas
palomas. Se gestó en la se
gunda mitad; concretamente 
hasta el minuto 67, los locales 
no lograron poner el marca
dor en franquía.

Más fácil de lo previsto, 
con un 0-3, el Leganés se 
impuso al Cacereño, que con
tinúa sin saber lo que es 
apuntarse una victoria en el 
“Príncipe Felipe”. Su único 
triunfo lo consiguió nada me-

^JOYERIA • RELOJEFUA eÓPTICÁ

PRESENTA
AL JUGADOR 

DESTACADO EN 
ELAVIIA

DESIERTO

El exceso de confianza, fallos 
defensivos y, en general, la 
floja actuación del equipo 
abulense hace que no se con
sidere destacado a Jugador 

alguno.

^ngoi
JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA 

Concesionario de
ENCENDEDOR
DUPONT

S. Millán, 2 - Duque de Alba, 1

cmitra el At. Madrileño. LUMBRERASAlvarez controla el balón en el partido

nos que en Linares.
Triunfos locales, de lo más 

normales, en Alcalá, Las Pal
mas y Badajoz. Los dos pri
meros se impusieron por la 
mínima diferencia a Córdoba 
y Betis. Mucho más claro y 
contundente fue el duelo entre 
extremos que acabó en^ un 
claro 3-0.

El Salamanca cumplió en 
Daimiel, a pesar de que fue 
perdiendo por 1-0, aunque 
igualó cerca del descanso para 
imponerse de forma clara en

Los árbitros para la próxima jornada son los siguientes: 
San Sebastián - Daimiel (Casañas Bethencourt).
Cacereño - Linares (Yébenes López).
Atlético Sanluqueño - Leganés (Carmona Méndez).
Las Palmas Atlético - Getafe (Díaz Rodríguez).
Sevilla Atlético - Betis Deportivo (Pérez Rodríguez).
Parla-Telde (Gil Mira).
Badajoz - Maspalomas (Navarro Cascales).
Alcalá - Plasencia (Precioso Rodríguez).
AVILA - Córdoba (Zambrano Pajarón).
Atlético Madrileño - Salamanca (Renedo Montalvo).

Ocurrió en Regional Preferente

Derrotas caseras de los equipos abulenses
Avila. J. Goal.

Para nosotros la nota so
bresaliente en esta décimo 
séptima jornada en el gru
po “C” de la Preferente está 
en el “derby” abulense que 
finalizó con el triunfo “a 
domicilio” del Diamante so
bre el Real Avila Promesas. 
Luego, comentar y lamentar 
el tropiezo de la A.D. Las 
Navas que, en su campo, 
cayó ante el conjunto valli
soletano del Sequillo.

Y ya, en el plano general 
de la jornada, decir que se 
igualaron los resultados fa
vorables a equipos que juga
ban en casa con los que juga
ron fuera. Hubo cuatro vic
torias viajeras, en estos par
tidos: Juventud Castilla-ls- 
car, duelo vallisoletano (0-1), 
Las Navas-Sequillo (1-2), La 
Granja-Peñafiel (0-4) y Pro
mesas-Diamante (0-1). Un 
empate en el choque M. Mon
terrey-Ciudad Rodrigo(l-l).

Las cinco victorias caseras 
fueron del Barrio San José 
sobre San Pedro Regalado, 
2-0; Universitario ante el 
Whisky Dyc, 1-0, con el gol 
de los vallisoletanos marca-

la segunda. El Getafe también 
hizo bueno el pronóstico y 
salió victorioso en su despla
zamiento a Sanlúcar de Ba
rrameda.

El único empate se dio en el 
Sánchez Pizjuán. 2-2, fue el 
resultado final entre sevillistas 
y los canarios de Telde.

Para completar el resumen, 
29 goles se marcaron. Catorce 
para los equipos de casa, 
quince para los visitantes. 
Cinco victorias locales, cuatro 
visitantes y un empate.

do en tiempo dé descuentos, 
lo que indica que los segovia
nos pisaron y pisan fuertes; 
del Guijuelo sobre el colista 
Olmedo por 5-0; del Béjar 
Industrial sobre el Tudela, 
por 2-0 y del Pedrajas gnte el 
Sporting Garrido, 2-1.

Del partido que vimos en 
el “Adolfo Suárez”, ese “der
by” protagonizado por el 
Promesas y el Diamante, di
gamos que el partido fue 
sosote en líneas generales. 
Los dos equipos pusieron su 
mejor entusiasmo y el dia
mantino, ai adeiantarse en el 
marcador supo cerrar muy 
bien sus líneas para hacer 
infructuoso el dominio insis
tente de los del Promesas. 
Hubo momentos en que se 
veía llegar el empate, que 
tampoco hubiera sido injus
to, pero todo acabó en el 
triunfo de los de Nacho. 
Hubo una nota anecdótica: 
Un aficionado, no hace falta 
decir que seguidor del Dia
mante, concedió una prima a 
los jugadores; quince mil 
pesetas para champán, por 
haber ganado ai Promesas.

Dicen las crónicas que la 
A.D. Las Navas jugó el do

El COOB/92 
elegirá un nuevo 
director deportivo 
antes de final de
mes
Barcelona. Efe.

El Comité Organizador 
Olímpico Barcelona’92 (COOB) 
podría nombrar, el próximo 
día 29,.al sustituto de Antonio 
López, que presentó ayer su 
dimisión como director de
portivo de los Juegos.

Josep Miquel Abad, conse
jero delegado del COOB, in
formó que. ha solicitado al 
Comité Olímpico Español 
(COE) que agilice el proceso 
de elección del nuevo director 
y explicó en una conferencia 
de prensa por qué se ha acep
tado la dimisión de López.

Indicó que la elección se 
producirá “según los estatu
tos, pero aplicándolos con 
imaginación para acelerar el 
proceso” y, con ello, lograr 
que el nombramiento pueda 
ser una realidad durante la 
reunión de la Comisión Eje
cutiva del COOB, que se reu
nirá el 29 de enero.

Según los estatutos del 
Consorcio, el COE deberá 
proponer un candidato a la 
Comisión Ejecutiva delCOOB 
para que ésta lo ratifique. El 
director deportivo es el tercer 
cargo en importancia dentro 
del organigrama del Comité.

Abad señaló que el cambio 
del director deportivo no re
percutirá en ’la redacción del 
Plan de instalaciones de los 
JJ.OO., que fija las sedes 
definitivas de las 25 discipli
nas olímpicas y que deberá ser 
ratificado, tras su aprobación 
inicial el pasado mes de di
ciembre, en las primeras se
manas de abril. 

mingo su peor partido, en 
campo propio al menos, en 
lo que va de temporada y de 
ellos se aprovechó el Sequi
llo que, con dos goles anota
dos al final del primer tiem
po, aguantó luego él chapa
rrón de la reacción navera 
para acabar llevándose los 
dos puntos que le alejan del 
peligro en que estaba.

La clasificación sigue te
niendo como líder al Univer
sitario, de Valladolid, con 23 
puntos, seguido de M. Mon
terrey, con 22. El promesas 
baja tres escalones y queda 
octavo, con 20 puntos, a tres 
del líder. La A.D. Las Navas, 
da un paso atrás y queda 
décimo segunda, con 17 pun
tos, y el Diamante sube dos 
pasos y queda décimo ter
cero, con 16 puntos, ha solta
do los dos negativos que 
arrastraba.

En la próxima jornada 
juegan en campo propio Pro
mesas y Diamante; el prime
ro recibirá al San Pedro 
Regalado, de Valladolid,y 
el segundo al titular de P0' 
drajas de San Esteban, m 
equipo de Las Navas viajara 
a Peñafiel.
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NUEVAS PLAZAS PARA 
EL VOLUNTARIADO 
ESPECIAL LA MILI 

TE PUÍA 
UN SUELDO

Si tienés entre 17 y 23 
años, estás en la mejor 
edad para aprovechar esta 
posibilidad que te brinda 

, el Voluntariado Especial: 
hacer la mili, aprender 
una profesión y ganar 
un sueldo.

El Ministerio de 
Defensa convoca más de 
16.000 plazas de 
Voluntarios Especiales en 
la Guardia Real, Ejército 
de Tierra, la Armada, 
Ejército del Aire o en 
la Guardia Civil. Es tu 
oportunidad.

ELIGE TU MISMO

’fesentación de instancias en los Centros de Reclutamiento antes del 30 de enero de 1988.

GUARDIA REAL TIERRA ARMADA AIRE . GUARDIA CIVIL
MODALIDAD A A B B A B A
PLAZAS . 340 5.700 3390 - 2.872 954 865 2.200
DURACION 18 meses 18 meses 3 años 3 años 18 meses 3 años 18 meses

EDAD entre 17 y 22 años cumplidos

TITULADO Graduado 
Escolar

Graduado Escolar

Superar prueba

Graduado 
Escolar

Graduado 
Escolar

Graduado 
Escolar

SUELDO Primer año: Soldados: 25.622
Cabos: 27.672

Resto del compromiso*: Soldados: 43.795 
Cabos: 47.299 
Cabos!.’: 52.554

* Más los aumentos anuales que te correspondan

MINISTERIO DE DEFENSA
MCD 2022-L5
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FUTBOL

Regional Ordinaria
RESULTADOS

C.F. El Tiemblo, 0; Sotillo, 0
Dvo. Arenal, 4; Piedralaves, 1 
Burgohondo, 3; Pedro Bernardo, 0 
C. Pegíferinos, 2; C.D. Cebrereña, 5
Arévalo, 0; C.F. El Barco, 4 
Piedrahíta, 1; Dvo. Arenas, 1 
Ramacastañas, 2; La Adrada, 1

CLASIFICACION

J G E P F C Puntos

Dvo. Arenas............. ...14 10 3 1 62 12 23-F 9
C.D. Cebrereña..... ...14 11 0 3 58 25 22+ 8
La Adrada................. ...14 9 2 3 36 18 20+ 6
El Tiemblo......... ...13 9 1 4 51 18 19+ 3
Ramacastañas........... ...14 8 3 3 35 25 18+ 5
El Barco................. ...14 7 2 5 32 22 16+ 2
Prodiecu Sotillo .... ...12 4 5 3 14 14 13+ 1
At. Candeleda........... ...13 5 2 6 27 28 12
Sp. Piedrahíta........... ...13 5 2 6 28 32 12
Burgohondo ............. ...13 4 2 7 24 33 10- 4
Pedro Bernardo .... ...13 4 2 7 29 35 10- 4
Arévalo ............... ...... ...13 4 1 8 18 36 9- 3
Dvo. Arenal............... ...13 4 2 8 22 40 8- 4
Piedralavés ............. ...12 2 3 7 12 35 7- 3
Cyde Peguerinos.... ...13 1 0 12 21 70 2- 12

Trofeo Pedro Pascual
RESULTADOS

Toledana, 2; At. Ebe, 0
Pizarra, 2; Cafetería Renfe, 0
El Fresno, 6; P.I. La Colilla, 1
Rasil, 5; Hospital, 3
Bar Sonsoles, 0; San Antonio, 3
Villacacharrita, 2; I.C.M., 2

Juvenil Preferente
RESULTADOS

R. Avila, 2; Salmantino, 2
Medina, 3; Casa Social Católica, 0
Valladolid Pr., 4; At. Zamorana, 0 
S. José Obrero, 1; Benavente, 3
Quintanar, 1; Segoviana, 4
Acueducto, 0; Betis, 10

Juvenil
RESULTADOS

El Barraco, 3; Seguros Dapa, 3
Las Navas, 1; Colegio Diocesano, 7 
R. Avila, 1; Sotillo, 2
Arenas, 2; Cebrereña, 0

? Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
j jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 
P temporada oficial

Alvarez, 7; Quiñi, 6; Arturo, 5; Argenta, 3; Patri y Yeli, 
2; Eutiquio, Toño y Enríquez, 1.

“ANGEL” ha instituido otros premios —relojes de cuarzo— 1
1 para el “Jugador destacado” y para el de "mejor conducta”, 

como en anteriores temporadas.

^ngñl
JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA [

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO 
ENCENDEDORES "DUPONT" |

San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS

BALONCESTO

Resultados y Clasificaciones
Tercera División Masculina

11? JORNADA

Cica Cronos, 76; Caja Rural de Avila, 82
C.B. La Puré, 91; Caja de Soria, C.B.S., 74
Palencia Euromutua Seguros, 88; Quesos Entrepina

res, 68
Colegio Diocesano, 118; C.B. Toreno, 74
Europol, C.B.S., 79; Ramsés II La Bañeza, 94 
Copreco Castilla, 101; Qpel Anfusa Maristas, 62
Descansó: A.D. Sarabris

CLASIFICACION

J G P PF PC Ptos.

C.B. LaPuré • • • • ............... •
Ramsés 11 La Bañeza......... 
Colegio Diocesano...............  
Opel Anfusa Maristas....'. 
Copreco Castilla............. 
Palencia E. Seguros.............
Caja Rural de Avila.............
Caja Soria C.B.S. ........ 
A.D. Sarabris...............
Europol C.B.S....................... 
Cica Cronos.......................... 
Quesos Entrepinares........... 
C.B. Toreno.........................

10 7 3 813 767 17 
9 6 3 752 648 15 
9 6 3 *887 806 15 

10 5 5 774 821 15 
9 5r- 4 794 768 14 
9 5 ' 4 781 774 14 
8 5 3 724 674 13
8 5 3 674 641 13
8 4 4 588 555 12
9 3 6 773 771 12
9 2 7 734 801 11
8 3 5 624 725 11
8 1 7 521 694 9

Segunda División Femenina
8.^J0RNADA

Cafédoce, 76; Filipenses Caja Salarnanca, 57
C.B. Hichu Caja Rural, 66; Europa Odal, 69 
C.D.U. Salamanca, 49; Grupo BAM, 51
C.D.U. León, 83; C.B. Burgos, 41
Descansó: Fiat León ,

CLASIFICACION

Fiat León..............................
Cafédoce ......... .......................
C.D.U. Salamanca...............
Grupo BAM....................
C.D.U. León..........................
Filipenses C. Salamanca...
Europa Odal........................
C.B. Burgos................... ..
C.B. Hichu Caja Rural ....

J G P PF PC Ptos.

7 7 0 594 328 14
7 7 0 394 267 14
7 4 3 358 365 11
7 4 3 401 423 11 '
7' 3 4 384 369 10 .
7 3 4 380 432 10
7 2 5. 302 321 - » 9 .
8 1 7' 336 514 9
7 1 6 351 475 8

Trofeo “El Diario de Avila” al 
máximo encestador

EL DIARIO DE AVILA entregará al final de la tempo
rada un trofeo al máximo encestador de los equipos abulen
ses que militan en la Tercera División de Baloncesto, Caja 
Rural de Avila y Colegio Diocesano. .

CLASIFICACION Puntos

TENIS DE MESA
El C.T.M.
Caja Rural pierde 
dos partidos 
en León
Avila. J.R.A._____________

El C.T.M. Caja Rural que 
milita en la Segunda División 
nacional, grupo centro, perdió 
los dos partidos que disputó 
este fin de semana en tierras 
leonesas. El sábado jugaron 
contra la Casa de Galicia, ga
nando éstos por un claro 5-0. 
El domingo jugaron contra la 
Casa de Asturias, finalizando 
el partido con el resultado de 
5-3.

El C.T.M. Caja Rural viajó 
hasta León con tres compo
nentes, Jesús Fontán, Francis
co González Salinero y Anto
nio de la Cruz, quedándose en 
Avila sü mejor jugador, Fran
cisco del Dedo.

La Casa de Galicia, equipo 
al que se enfrentaron el sá
bado, contaba entre sus com
ponentes al actual campeón de 
Castilla y León juvenil, David 
Reyero. Los parciales de este 
encuentro fueron los siguientes:

Francisco González Saline- 
ro-David Reyero: 6-21 y 9-21.

Antonio dé la Cruz-J.M. 
Barros: 12-21, 23-21 y 11-21.

Jesús Fontán-J.A. Prada: 
10-21 y 11-21.

Antonio de la Cruz-David 
Reyero: 7-21 y 6-21.

Francisco González Saline- 
ro-J.A. Prada: 13-21 y 12-21.

El domingo jugaron, a par
tir de las once de la mañana, 
contra la Casa de Asturias, 
equipo compuesto por juga
dores infantiles en su mayoría. 
El resultado final fue de 5-3 y 
los parciales los siguientes:

Antonio de la Cruz-Javier 
Pérez: 21-11 y 21-15.

Francisco González Saline- 
ro-Roberto Martínez: 21-lOy 
21-13.

Jesús Fontán-Alejandro Gu
tiérrez: 13-21 y 6-21.

González Salinero-Javier Pé
rez: 21-14, 16-21 y 6-21.

Antonio de la Cruz-Alejan
dro Gutiérrez: 21-14, 20-22 y 
21-10.

Jesús Fontán-Roberto Mar
tínez: 12-21 y 18-21.

Jacinto (Caja Rural de Avila)...........................  238
Maroto (Colegio Diocesano).....................  228
Santero (Colegio Diocesano)............. ....................204
Mariano (Caja Rural) ................................................. 174
Alvaro (Colegio Diocesano) .....................   J54
Vicente (Colegio Diocesano)...................................... 84
Antolín (Caja Rural de Avila).................................. 74
César (Caja Rural de Avila) .....................   72
Fernando (Colegio Diocesano)...................   50
Pedro Rodríguez (Caja Rural de Avila)................. 41
Rafa (Caja Rural de Avila)......................................... 40
Paco (Colegio Diocesano)........................................... 37
Nacho (Colegio Diocesano)............................;.... 29
Chuchi (Colegio Diocesano)...........................   26
Rober (Caja Rural de Avila)...................................... 21
Aldea y José Luis (Colegio Diocesano)................... 18
Ramón (Caja Rural de Avila).................................... 15
Julián (Caja Rural de Avila) y Doroteo 
(Colegio Diocesano)..................................................... U
Antonio (Colegio Diocesano).................................... 12
Juan Antonio (Caja Rural de Avila)........................ 11
Pedro (Caja Rural de Avila).. ;..............................
Javier (Colegio Diocesano) y Bayón (Caja Rural 
de Avila).........................................................   8
Alfonso (Colegio Diocesano).................................... 7
Angel (Caja Rural de Avila).......................  6

AUTOMOVILISMO

“sos-Entorno” 
pide la anulación 
del Paris-Dakar
París. Efe. __________

La asociación “SOS-Entor- 
no” pidió ayer la suspensión 
de la edición 1988 del rally 
Paris-Dakar y la prohibición 
definitiva de esta prueba, tras 
los accidentes mortales acae
cidos este fin de semana.

“El Paris-Dakar no tiene 
nada de aventura deportiva, y 
por la locura de sus organiza' 
dores ha degenerado en jue^gos 
de circo sangrientos”, señala 
un comunicado de esta Asocia
ción.

“SOS-Entorno” pide a los 
gobiernos de lós países involu
crados en la prueba, y en pn' 
mer lugar al francés, que “pro
híban definitivamente el rallye ■

“El gobierno francés no pue
de continuar su apoyo a esa 
matanza, que deshonra al de
porte automovilístico”, sub
rayad texto de “SOS-Entorno •
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Alquilo amueblado piso con
fortable. Zona Santa Ana Telé
fono 22 02 29.

—En Piedralaves: Alquilo local 
90 m2, con cámara frigorífica 
6 in2. carretera válido cualquier 
negocio, alimentación o hostele
ría Teléfono 91-866 50 71.

Se alquila piso si 
muebles en Avda. 18 de 
Julio. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA
—Vendo 127, buen estado. Telé
fono 22 57. 85.

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 Aire 
Acondicionado

CITROEN DYANE6
CITROEN OYANE 6 FURGONETA 
CITROEN VISA DIESEL TRO 
FORD FIESTA L 
FORD FIESTA L 
FORD FIESTA S. 1100
FORD ESCOR XR-3 Aire Acondi- - 

clonado
FORD SIERRA COSWORT
MINI 850
OPEL REKORD 2.0 Inyección 

Aire Acondicionado 
0PELCORSA1.3SR 
PEUGEOT 205 GTI
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD 
PEUGEOT 505 DIESEL
RENAULT 5 GTL •
PEUGEOT 504 Inyección
RENAULT 12 TS
RENAULT 12 TS FAMILIAR 
RENAULT 18 GTS 5V.
RENAULT 5 GT Turbo
RENAULT 18 GTQ DIESEL 
RENAULT 9 GTD DIESEL 
SEAT 127 LS
SEAT 131 DIESEL 2.500 AIRE AC. 
SEAT 132-1800 5V.
AUDI 100 CD Inyección.
FIAT UNO TURBO ie. 
BMW 323 i.

Todos los automóviles 
revisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga
ción Virgen Soterraña).

Tolf. 21 32 46- AVILA j

-----------r------------------------ ---------1
ENSEÑANZA

^Mecanografía— Informática— 
‘recuperaciones.—Oposiciones 
administrativo-auxiliar. GEMA, 

Nalvillos. Telf. 21 35 44.

OFERTAS
"CERCADOS REQUES. Cerra-'' 
^lentos de fincas rústicas. Venta 

® materiales. Asesoramiento y 
r^je. Telf. (911) 48 51 76 
^entemilanos (Segovia). ’

OPOSICIONES

— Solo Auxiliares. Día 11 nuevos 
grupos. San Segundo, 34. Telé
fono 22 27 60.

PISOS VENTA |

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.®-3.
—Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 77 34.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 47 32.

— Se necesita señora para con
vivir con matrimonio. Teléfo
no 22 86 51.

—Necesito persona para cuidar 
dos niños. Mañanas. Teléfono 
22 68 77.

—EMPRESA nacional precisa 15 
personas ambos sexos, mayores 
de 25 años, responsables. Ingre
sos en función producción 
R M. Sr. Gallego. 96-351 70 34.

—PARTICULAR precisa interna, 
sepa cocina, guste niños. (91) 
218 78 23.

— Se necesita empleada hogar, 
interna- Fin de semana libres. 
Teléfono 22 78 05. Llamar tardes.

— Se necesita empleada de ho
gar. Telf. 22 73 95. Llamar tardes.

. —Se necesita empleada de ho
gar. Llamar Telf. 22 90 59.

— Necesito empleada hogar fija 
o convenir. Telf. 22 51 61.

TRASPASOS

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono 

(918)22-98-08.

— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 35 69.

VARIOS
—Aceptaría representación con 
tienda- exposición, mejor sitio en 
Piedralaves-Valle del Tiétar. Te
léfono 91-866 50 71.

— Se hacen jerseys con tricotosa 
Teléfono 22 54 96.

VENTAS
— Se vende nave, 360 m^ más 
uso de patio de 128 m2., junto 
Estación Renfe. C/ Cristo de las 
Batallas, 16. Telf. 22 58 29.

—Vendo local facilidades. Telé
fono 21 13 73.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

De buena 
vecindad 

es comprar 
en la 

localidad

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Crucigramas
HORIZONTALES.—1: Símbolo de Brahma. Sociedad anónima. 

—2: Rival, contrario.—3: Interjección. Pronombre. Símbolo del 
cobre.—4: Partícula privativa. Cauce artificial. Símbolo del níquel 
—5: Contraseña, mote. Superior monástico.—6: Flor del olivo. 
Utilizan.—7: Rabo .Herrumbre.—8: Campeón. Necios, ignorantes. 
Matrícula de Málaga.—9: Río de Siberia Occidental. Mamífero 
cuadrumano. Virtud teologal.—10; Repetía.—11: Símbolo del ar
gón. Matrícula de León.

VERTICALES.—1: Símbolo del aluminio. Matrícula de Cádiz.— 
2: Gravoso.—3: Existe. Desgracia. Símbolo del bismuto.—4: Ter
minación de .aumentativo. Apto, idóneo Interjección.—5: Mineral 
metalífero, tal como sale de la mina. Husmear—6: Borrachera 
Encadenar.—7: Hurta en la compra. Novillo.—8: Símbolo do la 
plata. Desfallecidos. Nombre de-letra.—9: Especie de flecha turca. 
Cafetería. Balsa china.—10: Acorde, conforme.—11: Acudid. Ne
gación castiza.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Cal. Lid.—2: Laja. Edad.—3: LU- Adán. At.—4: Acá. Oder. 
Ga.—5: Relego. Aval—6: Iba. Ana.—7: Azar. Osados.—8: 
Mo. Otra. Oso.—9: On. Aida. El—10: Añas. Olla.—11: Ora. 
Roa.

Para hoy, martes, 12

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: EL TIEMPO. 

. 9,02: POR LA MAÑANA.
Incluye:
9,35: GABRIELA. Episodio 

n° 84.
11,35: LO IMPERDONABLE. 

Episodio n.° 32.
13,30: LOS WUZZLES (R).
13,30: PROGRAMA CON

CURSO.
14,30: INFORMATIVO TE. 

, RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST. 
“Pesadilla viviente”.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO (R). 
18,30: HEIDI (R).
19,00: ELEGIR UNA PROFE

SION.
Fisioterapeuta.
19,30: BARLOVENTO.
20,00: LA HORA DEL LEC

TOR ,
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: ESPECIAL FOLLIES 

BERGERE.
22,20: SESION DE NOCHE. 
Ciclo Marlon Brando. “La 

casa de té de la Luna de agosto". 
0,25: TELEDIARIO 3.
0,45: TELEDEPORTE.
1,00? TESTIMONIO.
SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,30: El 
columpio. 14,00: Las cosas de 
la vida 14,30: Informativo re
gional 18,30: Mirador.

14,30: INFORMATIVOS TE
RRITORIALES.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: HISTORIA DE LA 

MODA.
(Nueva serie). “En busca del 

tiempo perdido”. (Cuatro epi-. 
sodios).

16,30: MOZART.
18,00: LOS CONCIERTOS DE 

PROGRAMA (R).
18,30: EL CUERPO HUMA

NO (R).
19,00: CAPITOLIO.
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES.
19,45: AVEC PLAISIR 
Lección 2.
20,00: CAMINOS FLAMEN

COS.
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4. 
21,45: HERENCIA.
22,45: EL TIEMPO CS ORO. 
23,45: LA BUENA MUSICA. 
“Música desde... España”.

Para mañana, 
miércoles, 13

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: EL TIEMPO. 
9,02: POR LA MAÑANA.
Incluye:
9,35: GABRIELA. Episodio 

a° 85. Los nuevos medicamen
tos llegados de Bahía no logran 
mejorar el estado de Mariqui
ña que continúa en coma

11,35: LO IMPERDONABLE.
13,00: ERASE UNA VEZ... EL 

ESPACIO (R).
13,30: PROGRAMA CON

CURSO.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST.
16,30: LA TARDE.
17,55: ’AVANCE TELEDIA- 

RI0.
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30: LA PIEDRA BLANCA 
19,00: A TOPE.
19,55: DE 9 A 5.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: QUERIDO PIRULI.
22,15: CANCIÓN TRISTE DE 

HILL STREET.
23,10: LOS MARGINADOS. 
‘ 0,10: TELEDIARIO 3.
43,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON: 13,30: El 
fogón. 14,00: En el campo.
14,30: Informativo regional 
18,30: Mirador.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30. LOS AFRICANOS.
16,30: EL JARDIN DE VE

NUS (R).
.17,30: SECUENCIAS.
18,30: MUJERES PARA UNA 

EPOCA (R).
19,00: CAPITOLIO.
19,30: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES.
19,45. AVEC PLAISIR
20,00: UN HOGAR EN LA 

MONTAÑA.
20,30: MUSICA Y MÚSICOS.
21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4.
21,45: CASO PARA DOS. 
"La venganza de Ado”.
22,45: TENDIDO CERO.
23,15: EL MAR YEL TIEMPO. 
“Jesús, el exiliado”.
0,15: VIENTO, MADERA Y 

BARRO.
“Cuba: El Caribe”.
0,45: FUTBOL.

YAYO
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La solana José Manuel Serrano

A vueltas con el viaje a La Habana

H
UBO, a última hora desmentido. El presidente del Senado 

viajó a Cuba pero no lo hizo la jefa de Protocolo, con la que 
está unido sentimentalmente Sin duda la marejada desa

tada en los últimos días en los medios de comunicación del pais 
sobre este asunto, ha provocado que se efectuaran estos cansíos. 
José Federico de Carvajal se encuentra en La Habana y con él los 
representantes del PSOE, del CDS (Alberto Dorrego, que es el 
portavoz) > del PNV. '

E
L representante de Alianza Popular se descolgó de este viaje 
— por el escándalo montado en torno a la concesión de la 
medalla de oro del Senado— en vísperas de iniciarse. Sin 

duda alguna influyó en esta decisión el revuelo que en los medios 
periodísticos se ha armado porque no se ve con buenos ojos que se 
entregue una distinción parlamentaria a quien tiene acalladas las 
urnas democráticas.

A
HORA pues, hay que señalar que Elena Boyra la jefa de 
Protocolo del Senado con la que está unido sentimental
mente el presidente de la Cámara Alta, se ha quedado en 

Madrid Los periodistas hemos tenido parte de culpa en la suspen
sión de este viaje — ha habido editoriales muy duros— y se ha hecho 
bien en rectificar porque las actuaciones públicas de nuestros 
políticos deben rebosar limpieza y cualquier duda, las empaña La 
decisión del representante aliancista negándose a última hora a ir a 
Cuba es también una rectificación — con sus pros y sus contras— 
como no lo es el que los demás representantes senatoriales hayan 
decidido ir a La Habana ¿Se atreverán a organizar otros viajes 
parlamentarios a otras dictaduras de otro signo?

El tiempo
Nubosidad abundante 

en el Mediterráneo
Madrid Efe.

Los restos del frente origi
nado en el área mediterránea 
ocasionarán, en las próximas 
horas, nubosidad abundante 
con precipitaciones débiles 
en Cataluña, Valencia y Ba
leares, informa el Instituto 
Nacional de Meteorología

En Galicia Asturias y norte 
de Castilla-León, la nubosi
dad irá en aumento con algu
nas precipitaciones por la tar
de, mientras que en el resto 
de España los cielos estarán 
poco nubosos, con forma
ción de numerosos bancos de 
niebla matinales.
MIERCOLES, 13:

Nuboso en el cuadrante 
NW de la Península con chu
bascos que serán de nieve 
por encima de 1.000 metros. 

' Algo nuboso en el resto de la 
Península aumentando la 
nubosidad por la tarde, y con 
algunos bancos de niebla en 
los valles del interior.

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima dé ayer 6,4.° 
Mínima de ayer 1,0°

O.N.C.E.

2.500.000 pesetas al número 
21622. 
50.000 pesetas a la termina
ción 1622.
5.000 pesetas a la termina
ción 622.
500 pesetas a la terminación 
22.

Martes, 12 de Enero de 1988
Ss. Juan Probo. Bonet (o Bonito) obs.: Taciana (Tatiana), Sátiro^ 

Arcadio, Zótico, Rogato, Modesto, Cástulo, Tigrio, Eutropio mrs.
El Sol sale a las 7,37 y se pone a las 17,9.
La Luria sale a las 0,25 v se pone a las 11,34.
Luna C. Menguante a las 7.4 en Libra

La “Loto” costará cien 

pesetas y habrá cinco 

sorteos semanales
Madrid. Efe.

El popular juego de la Lotería 
Primitiva experimentará próxi
mamente diversas innovaciones 
que afectarán tanto a su precio, 
que pasará a ser de 100 pesetas la 
apuesta como a los sorteos, cu
yo número se ampliará a cinco 
semanales.

Las novedades, que fueron 
presentadas ayer en rueda de 
prensa por el director general del 
organismo Nacional de Loterías 
y Apuestas del Estado, Francisco 
Zambrana responden al lema la 
“Lotería Primitiva el doble de 
buena”.

A partir del sorteo del próxi
mo día21, la habitual apuesta de 
la Loto^ costará el doble, 100 
pesetas, lo que presumiblemente 
hará que la cuantía de los pre
mios se incremente y que el 
número de apuestas se reduzca 
ya que no se espera que el juga
dor duplique su inversión

Además de la novedad en el 
precio del"sorteo estrella” de los 
jueves, a finales de febrero se 
introducirá una nueva forma de 
jugar con la aparición del deno
minado “bono-loto” que, según 
el gerente del organismo, Jesús 
Evangelio, “será un boom”.

Este sistema se basa en la 
realización de cuatro sorteos 
más a la semana, que se cele

brará los domingos, lunes, mar
tes y miércoles.

Al "bono-loto” se jugará por 
abono, es decir que no se podrá 
jugar sólo a un sorteo, sino a los 
cuatro a la vez, apostando un 
mínimo de 25 pesetas a cada 
uno, lo que hace un total de 100 
pesetas por boleto.

Escepticismo ante la 
creación de 500.000 
puestos de trabajo
Madrid. Efe.

Sindicatos y patronal se mos
traron ayer escépticos ante la 
propuesta del PSOE de realizar 
un gran acuerdo social para 
crear 500.000 nuevos puestos de 
trabajo durante este año.

Tras la propuesta del partido 
en el Gobierno de reanudar la 
concertación social y, con ella 
conseguir un gran acuerdo entre 
sindicatos y patronal para crear 
en este año 500.000 nuevos 
puestos de trabajo, tanto UGT 
como CEOE y CC.00. mostraron 
muchas reservas al respecto, al 
ser consultados por Efe.

En opinión de Nicolás Redon
do, secretario general de UGT, 
“cualquier actitud triunfalista 
hay que ponerla en entredicho”.

“Hay que hablar menos de va
riables económicas y más de las 
sociales para dar una idea real 
del conjunto social, que en estos 
momentos no me parece mejor 
que como estaba en 1982”, agrego' 
Redondo.

Avila Juan Ruiz-Ayúcar.

Una vez finalizadas las fe
chas navideñas, Avila ha reco
brado su pulso característico 
de los comienzos del año, con 
esa cierta calma que se hace 
más notable a medida que 
transcurrendas horas del día 
Con el curso escolar reiniciado 
y el desgaste económico hecho 
realidad, una circunstancia 
protagoniza desde hace esca
sas fechas la vida del abulense 
y hace descender aún más la 
débil situación de sus bolsi
llos. Han llegado las rebajas.

Prácticamente todos los co
mercios abulenses se encuen
tran con sus escaparates deco
rados de forma uniforme con el 
mismo reclamo propagandísti
co de los precios por los suelos 
y la oportunidad en forma de 
ocasión única que se mire co

Los abulenses comenzaron sus compras.por toda la ciudad____________

Las rebajas, entre la oportunidad y el 
afán consumista

/ .

• Muchas personas han pospuesto sus regalos a estas fechas
mo se mire, produce el efecto 
deseado y hace que los abulen
ses se lancen desde primeras 
horas del día en busca de una 
posible ganga o, simplemente, 
de aquel producto o aquella 
prenda de vestir que no adqui
rió en otras fechas por saberlos 
más caros.

En algunos locales se hace 

problemático su acceso, sobre 
todo en los primeros días de 
rebajas, cuando presumible
mente hay más oferta entre la 
que elegir o encontrar lo desea
do. No son pocas las personas 
que han preferido demorar el 
regalo de Reyes hasta la llegada 
de las rebajas y otras muchas 
han hecho lo propio con ese 

detalle que bien puede esperar 
unas fechas, al tiempo que el 
bolsillo lo agradece. Finalmen
te están quienes, sin necesidad 
de nada de esto, no pueden 
resistir la tentación de adquirir 
algún producto comercial pór 
el mero hecho de estar rebaja
do, aunque la exigencia brille 
por su ausencia y en buen 

número de casos la calidad 
igualmente.

En todo caso, las rebajas son 
un fenómeno social que tem
porada tras temporada cumple 
sus objetivos y satisface tanto 
al vendedor que liquida sus 
existencias como al comprador 
convencido del éxito de su 
adquisición. El resto son espe
culaciones críticas más o me
nos fundadas pero irrelevantes 
ante un hecho que se repite 
con precisión en el tiempo y en 
todos los lugares del mundo. 
No se trata de una costumbre 
sino de la propia inercia consu
mista bien promocionada y 
alentada por el comerciante 
para salvar así aquellos meses ' 
en los que el índice de com
pras lógicamente ha de des
cender por imperativos econó
micos. Y todos tan. contentos.
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